
Henning von Stosch Pinneberg, den 17.04.2022
Mühlenstraße 5
25421 Pinneberg

Landgericht Kiel
Harmsstraße 99/ 101
24114 Kiel

Betr.: 10 O 45/ 22
Manikowski, S. ./. von Stosch, HENNING
mündliche Verhandlung am 21. April 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Anzeige aus der Landeskasse scheint mir aus sehr unvernünftigen und vor allem emotionalen 
Beweggründen erstellt worden zu sein. Deshalb möchte ich mich ausdrücklich beim Landgericht 
Kiel dafür bedanken, den Fall so hoch aufgehängt zu haben. 

• Jetzt wird es nämlich zwingend erforderlich, die Fakten tatsächlich zu prüfen, was sehr 
einfach möglich ist!

• Bisher wurde die Prüfung der tatsächlichen Abläufe und Beweggründe immer verweigert!

Meine im Jahr 2010 begonnenen Anstrengungen den Massenmord mit CHEMO zu beenden, hat zu 
einer fast unendlichen Zahl von Ungesetzlichkeiten geführt, die zu meinem Schaden umgesetzt 
wurden. 

• Man hat mich nicht entmutigen können! 
• Diese Ungesetzlichkeiten werden mit der Prüfung der Fakten wahrscheinlich auffliegen.

Die Schulmedizin hat am Massenmord mit CHEMO einfach zu gut 
verdient und hat vermutlich aus reiner Geldgier, also auf der 
Grundlage niedriger Beweggründe, nicht rechtzeitig auf eine 
wirkliche Heilbehandlung umstellen wollen oder umstellen können.

Ganz primitiver FILZ ist immer wieder mit ungesetzlichen Methoden gegen mich vorgegangen, 
wobei die Methoden teilweise so offen ungesetzlich waren, daß nicht mal der Versuch gemacht 
wurde, die zu verstecken. 

• Diese Feststellung gilt auch für die Justiz in Schleswig-Holstein.

• Die klare Mitteilung an den Herrn Manikowski, daß er ein „kleines Rädchen“ in einer 
Massenmordagenda ist, hat das Faß offensichtlich zum überlaufen gebracht. 

• Nur komme ich nicht auf die Idee, mich dafür bei ihm zu bedanken!  
• Es ist meine klare Meinung, daß weder ein Herr Manikowski noch seine Chefin, die Frau 

Zobel begriffen haben können, was die angerichtet haben.
• Es ist „Sache des FILZ“ darauf eventuell noch reagieren zu können!
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Zu dem obigen Verfahren werden für die mündliche Verhandlung die folgenden Beweisanträge 
gestellt:

1. Es ist festzustellen, daß die Frau Zobel offensichtlich so aufgeregt gewesen ist, daß sie nicht 
begriffen hat, daß in ihrem Schreiben vom 25. März 2022 an das Amtsgericht Kiel, Seite 1 der Akte,
auf der Internetseite https://sonnenspiegel.eu/allgemein/offener-brief12.html kein offener Brief an 
sie selber, sondern an ihren Mitarbeiter Manikowski zu lesen ist!
Die Frau Zobel scheint ihren eigenen Brief weder gelesen, noch verstanden zu haben. So etwas 
passiert immer sehr leicht, wenn Leute aufgeregt oder überfordert sind!
Auf der Seite 1 des Schreibens, Seite 1 der Akte, ist im letzten Absatz zu lesen: „ ..hat der 
Antragsgegner  ….  den als Anlage 2 angefügten, an mich gerichteten offenen Brief veröffentlicht.“ 
(Zitat Ende). Dort hätte stehen müssen: Den an meinen Mitarbeiter Manikowski gerichteten offenen
Brief … .
Wer solche offensichtlichen Fehler macht, ist nach meiner klaren Meinung nicht wirklich klar im 
Kopf.
Eine vergleichbare „Flüchtigkeit (????)“ befindet sich auf der Seite 2 des Schreibens im 4. Absatz 
von Unten, wo es um Rechenschaft geht. Dort hätte nicht stehen müssen „kündigt mir ferner an“ 
sondern „meinem Mitarbeiter Manikowski wurde angekündigt“. Der zutreffende Zusammenhang 
der Ankündigung wird im Antrag 10 hergestellt!
Mir, Henning von Stosch, kommt es so vor, als ob weder ein Herr Manikowski noch eine Frau 
Zobel „lesen und verstehen“ können.

2. Es wird beantragt festzustellen, daß weder der Herr Manikowski noch die Frau Zobel die 
Internetseite (offener-brief12) gelesen haben können, noch den dortigen Verlinkungen gefolgt sein 
können!
Dort finden sich zwei funktionierende Links auf zwei Zeitungsartikel vom 27.08.2020, die ein 
Verfahren vor dem Amtsgericht Pinneberg beschreiben, bei dem offenes Unrecht geschehen ist.
Im offenen Brief ist nach den Links zu lesen: (Zitat Anfang): „Sie brauchen beide Artikel, um die 
dort dokumentierte Sauerei verstehen zu können. Der damalige Landrat Stolz hat zugegeben, daß in 
seiner Behörde vorsätzlich gegen „Recht und Gesetz“ verstoßen wurde, die Richterin hat es 
begriffen und die hat nachgefragt. Genau diese Richterin weigerte sich Minuten später, diese 
wichtige Passage in das Protokoll aufzunehmen!“ (Zitat Ende)

3. Es wird beantragt festzustellen, daß sowohl ein Herr Manikowski und eine Frau Zobel 
offensichtliches Unrecht zur Kenntnis nehmen müssen, wenn die meine Aussagen einordnen 
wollen. Nur dann wird ein Schuh draus!

4. Es wird beantragt festzustellen, daß im offenen-Brief12 der folgende Passus aufscheint: (Zitat 
Anfang) „Lieber Herr Manikowski, CHEMO bei Krebspatienten ist überwiegend reiner Mord. Seit 
1980, als der Zusammenhang zwischen Seele, Geist und Körper gefunden wurde und damit 
praktisch jede Krebserkrankung heilbar wurde, sind so etwa achtundzwanzig Millionen Patienten, 
allein in Deutschland mit CHEMO ERMORDET worden. Nur scheint das einen Herrn Manikowski 
nicht zu interessieren.“ (Zitat Ende)
Der Beweis der Feststellung wurde von mir nicht beigefügt, kann aber leicht erbracht werden, wenn
das im Blog www.sonnenspiegel.eu abgelegte kleine Heft von Hanno Beck: „Krebs ist heilbar“ 
nebst Zugaben gelesen wird. 
Im Punkt 6 erfolgt zusätzlich ein eindeutiger weiterer Beweis für die Wirksamkeit der Hamer-
Medizin, die ohne CHEMO auskommt!

2

https://sonnenspiegel.eu/allgemein/offener-brief12.html
http://www.sonnenspiegel.eu/


5. Es wird beantragt, daß das Gericht feststellen möchte, daß die Tötung von Millionen von 
Krebspatienten durch CHEMO unbedingt Massenmord ist, wenn deren Rettung durch eine andere 
Therapie möglich gewesen wäre.

6. Es wird beantragt, daß Gericht möchte die Seite 292 des Buches von Ryke Geerd Hamer „Einer 
gegen alle“ (Anlage 1 enthält die Quelle, Anlage 2 den Auszug) zu Kenntnis nehmen. Dort wird 
über schwerst vorgeschädigte Patienten berichtet, die von der Schulmedizin zum Sterben nach 
Hause geschickt worden sind und die damit noch eine zu erwartende Lebensspanne von vierzehn 
Tagen hatten. (Zitat Anfang): „Die Räume des Zentrums für Neue Medizin in Burgau wurden darauf
am 04.08.1995 durchsucht und man beschlagnahmte alle Computerdateien. Die Kriminalpolizei 
ging daraufhin allen Adressen nach und suchte sämtliche Patienten auf, die von 1990 bis 1995 im 
Zentrum für Neue Medizin gewesen waren, um mich eventuell wegen ,,fahrlässiger Tötung" 
anklagen zu können. Doch schließlich musste die Staatsanwaltschaft zugeben, dass von den 6500 
schwerst vorgeschädigten Patienten, die bis dato im Zentrum für Neue Medizin gewesen sind, noch 
6000 Patienten am Leben waren.“ (Zitat Ende)

• Mehr braucht es nicht, um die Wirksamkeit der Hamer-Medizin, die auf dem offensichtlich 
vorhandenen Zusammenhang zwischen Seele, Geist und Körper beruht, 
NACHZUWEISEN!

• Im Jahr 2019 wurden von mir jede Menge Handzettel verteilt, um im Kreis Pinneberg die 
Wiederwahl vom damaligen Landrat Stolz zu verhindern. Auf der Rückseite wurde Reklame
für die Hamer-Medizin gemacht. Kein einziger Arzt, der als Arzt erkennbar war und mit 
dem ich sprechen konnte, hat ein Flugblatt genommen!

• Dieses Verhalten der Ärzte muß entweder als Eingeständnis des Wissens um den 
Massenmord mit CHEMO gewertet werden, oder als Eingeständnis zu wissen, was mit 
Ärzten passiert ist, die versucht haben, die Hamer-Medizin (oder eine andere wirksame 
Krebstherapie) zur Anwendung zu bringen! Es ist eine bekannte Tatsache: Mafiosi sorgen 
dafür, das der tatsächliche Täter in der Unterwelt bekannt ist! In Punkt 15 wird auf Aussagen
vom Herrn Dr. Zelenko Bezug genommen. Diese Aussagen machen es sehr wahrscheinlich, 
daß das „Mafia-Prinzip“ auch in der Politik zur Anwendung kommt.

• Ärzte, die die Hamer-Medizin praktizierten, wurden genauso drangsaliert wie Ärzte, die 
während der Corona-Hysterie Maskenatteste ausstellten und dafür Hausdurchsuchungen 
bekamen. 

• Das Ausstellen von Maskenattesten wurde nicht auf medizinischer Grundlage von Ärzten 
hinterfragt, was jederzeit zulässig gewesen wäre, sondern es wurden von medizinisch 
unausgebildeten Polizisten medizinische Unterlagen beschlagnahmt, die die vor wenigen 
Jahren nicht mal hätten anfassen dürfen!

• Auch dieses Beispiel beweist die Fachleuten seit Jahrzehnten bekannte UMWERTUNG von 
RECHT in UNRECHT und umgekehrt!

• Es wird Zeit, dem Unrecht die Stirn zu bieten und es dahin zu werfen, wo es hingehört: Auf 
den Schrotthaufen der Geschichte!

7. Es wird beantragt, daß das Gericht zur Kenntnis nehmen möchte, daß die von mir beworbene 
Medizin schon mehrfach überprüft und für richtig befunden wurde. Zwei wichtige Fälle sind im 
Blog www.sonnenspiegel.eu auf der Seite mit dem Heft von Hanno Beck „Krebs ist heilbar“ 
beigefügt. Es handelt sich um den Fall der „Frau Professor Gertrud aus der Frauenklinik in Kiel“ 
und die „Axt von Trnava“.
Zum Beweis meiner Feststellung wird die Seite 316 aus dem Buch Ryke Geerd Hamer „Einer gegen
alle“ mit der Bestätigung der Universität Trnavska vom 11.09.1998 (Anlage 3) beigefügt. Es gibt 
etliche weitere Überprüfungen, die nicht beigefügt werden, weil der Beweis des Anfangsverdachts 
eines Massenmordes für den zu verhandelden Fall mehr als ausreichend ist. Sowohl ein Herr 
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Manikowski als auch eine Frau Zobel hätten die unbedingte Pflicht gehabt, diesem Anfangsverdacht
nachzugehen!

8. Es wird beantragt, daß das Gericht feststellen möchte, daß Krebserkrankungen praktisch schon 
zur Volkskrankheit geworden sind. Es gibt nur noch sehr wenige Familien, die noch keinen Tod 
durch eine Krebserkrankung zu erdulden hatten.

9. Im Schreiben der Frau Zobel vom 25. März 2022 steht auf der Seite 2 (Seite 3 der Akte) im 
dritten Absatz von Oben etwas von ehrverletzender Behauptung.
Es wird beantragt, das Gericht möchte feststellen, daß es keine Ehrverletzung sein kann, wenn man 
über Massenmord die Wahrheit sagt und den Massenmord aufdeckt!
Hinweis: Der Irrtum liegt ausschließlich bei dem Herrn Manikowski und seiner Chefin Zobel! Bei 
zutreffender Bewertung der Fakten versuchen die meine Ehre zu beschädigen! Die Welt steht also 
mal wieder auf dem Kopf.

10. Es wird beantragt, daß das Gericht feststellen möchte, daß die Ankündigung einer Rechenschaft,
die auf Seite 2 des Schreibens vom 25. März 2022 mit dem folgenden Passus zu lesen ist: „sehr 
heftig zur Rechenschaft gezogen zu werden“ im folgenden tatsächlichen Zusammenhang steht 
(Zitat Anfang):

„Und Sie lieber Herr Manikowski, sind ein kleines Rädchen im Getriebe und Sie sollten 
dringend damit rechnen, sehr heftig zur Rechenschaft gezogen zu werden. Denken Sie an die
uralte Frau, die vor einigen Monaten „eingefangen wurde“, weil die sich weigerte im 
Landgericht Itzehoe zu erscheinen. Sie war Sekretärin in einem Konzentrationslager im 
Altreich, wo es mit Stand vor etwa zwanzig Jahren keine systematischen Vergasungen 
gegeben haben kann. Sowas kann auch Ihnen passieren!“ (Zitat Ende)

Eine uralte Frau, die das Glück hatte, den zweiten Weltkrieg zu überleben, wurde vor wenigen 
Monaten eingefangen, weil sie sich mit fast einhundert Jahren Alter weigerte, vor dem Landgericht 
Itzehoe zu erscheinen und sich dort für etwas zu verantworten, zu dem sie vorher schon sehr oft 
befragt (und nie angeklagt) worden war.
Wieso sieht der Herr Manikowski die Parallele nicht? Hat der tatsächlich die folgende Aussage von 
mir, die oberhalb des Rechenschafts-Passus zu lesen ist, denn gar nicht zur Kenntnis genommen?
Es geht um die folgende Aussage: „…. sind so etwa achtundzwanzig Millionen Patienten, allein in 
Deutschland mit CHEMO ERMORDET worden.“ (Zitat Ende)?

• Sollten etwa  achtundzwanzig Millionen ermordete Patienten nach Meinung von dem Herrn 
Manikowski keinen Massenmord darstellen?

• Oder geht es dem Herrn Manikowski bloß darum, seine „Arbeit“ durchziehen zu können?
• Will der einfach nicht dazu gebracht werden, zu begreifen, wo genau er da Anteil nimmt?

11. Es wird beantragt, daß das Gericht zur Kenntnis nehmen möchte, daß in dem Buch von Ryke 
Geerd Hamer „Einer gegen alle“ auf der Seite 332 die folgende Aussage zu lesen ist (Zitat Anfang): 
„Auf diese Weise sind seitdem 2 Milliarden (unleserlich), d.h. ein viertel der Weltbevölkerung auf 
grausamste Art mit Chemo und Morphium zu Tode gebracht worden.“ (Zitat Ende) (Anlage 4)

Diese Feststellung muß unter der Berücksichtigung der Tatsache verstanden werden, daß der Herr 
Dr. Hamer Arzt ist, der lange in Krankenhäusern gearbeitet hat. Damit hat er genaue Kenntnisse, 
wie dort mit Totenscheinen „gemogelt“ wird. An einer Stelle, die in im Moment nicht wiederfinde, 
hat Dr. Hamer festgestellt, daß wir in Deutschland jeden Tag zweitausend Krebstote haben, von 
denen ca. eintausend die Diagnose „Herz- Kreislaufversagen“ bekommen, wodurch der tatsächliche 
Tod durch CHEMO-Vergiftung deutlich verschleiert wird.
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Die Zahl der Krebstoten, die nach Meinung von Dr. Hamer zu 98% hätten gerettet werden können, 
ist damit astronomisch hoch!

Der Massenmord mit CHEMO hat nach wie vor nicht aufgehört!

12. Es wird beantragt, daß Gericht möchte zur Kenntnis nehmen, daß der Corona-Tod nach der 
angeblichen Impfung ein Parallelfall zur Massenmord mit CHEMO ist. Hat man den CHEMO-
Massenmord begriffen, dann fällt es leicht, auch den beginnenden Massenmord mit der Corona-
Spritze zu begreifen. Selbst ein Herr Manikowski und eine Frau Zobel sollten vom Hashtag 
„plötzlich und unerwartet“ gehört haben, wo in der Zwischenzeit eine sehr große Anzahl von 
Sportlern einfach zusammengebrochen sind und in vielen Fällen verstorben sind!

13. Bei der mündlichen Verhandlung wird das Video mit dem Titel: „PCR-Lüge so erklärt, daß alle 
Welt sie wirklich verstehen sollte!“ vorgespielt werden. Es wird im Video vom Herrn Dr. 
Schiffmann eine Aussage im US-Fernsehen von dem Herrn FAUCI übersetzt. Kurzfassung: Weder 
der PCR-Test noch der Antigentest ergeben irgendwelche verwertbaren Aussagen!

• Der Herr FAUCI ist in den USA Präsidentenberater und damit zu der zitierten Aussage eine 
Autorität!

• Auch einem Herrn Manikowski und einer Frau Zobel sollte bekannt sein, daß es in der 
Zwischenzeit eine Vielzahl von Selbstmorden gegeben hat, deren tatsächliche Anzahl der 
Öffentlichkeit verschwiegen wird.

• Auch einem Herrn Manikowski und einer Frau Zobel sollte bekannt sein, daß es in der 
Zwischenzeit eine Vielzahl von Konkursen im Mittelstand gegeben hat!

Verbindet man die Punkte auf zutreffende Weise, dann wurden sehr viele Mittelständler auf der 
Grundlage einer Lüge um ihr Eigentum gebracht und in den Ruin getrieben.

Kommen tatsächlich weder ein Herr Manikowski noch eine Frau Zobel auf die Idee, danach zu 
fragen, wer daraus den Vorteil zieht?
Wollen die mich tatsächlich mit einer Anzeige „belohnen“, weil ich noch die Ungesetzlichkeit von 
Mord empfinden kann und etwas dagegen unternehmen will?

Meinen ein Herr Manikowski und eine Frau Zobel tatsächlich, ich hätte keinen Anspruch auf Ihre 
Unterstützung bei meinen Handlungen? Genau diese Unterstützung habe ich eingefordert, als ich 
den Herrn Manikowski aufforderte, die Pfändung  meines Kontos rückgängig zu machen. 

• Diese Aufforderung habe ich ihm wahrscheinlich schon mehrfach zukommen lassen. 
• Irgendwann ist Schluß mit lustig! 
• Irgendwann muß sich auch ein Herr Manikowski und eine Frau Zobel Rechenschaft darüber 

ablegen, welche Wirkung die gegen mich gerichteten Verfahren auf sie gehabt hat!

14. Der Massenmord der Corona-Lüge hat eindeutig angefangen. Das ergibt sich eindeutig aus den, 
mit Beginn der Impfungen, drastisch steigenden Todeszahlen. Es wird der Text des Kla.tv 
Interviews www.kla.tv/21379 als Anlage 5 beigefügt. Dort ist nachlesbar:

• Seite 2, vorletzter Absatz: „O’Looney: Nein, …. Sie sehen zum Beispiel den enormen 
Anstieg der Thrombose-Todesfälle. Wir alle sehen es. Schauen Sie sich die jungen Fußballer
an, die FIFA-Fußballer, die derzeit wie die Fliegen sterben. Das sind Menschen auf dem 
Höhepunkt ihrer körperlichen Fitness und Perfektion. Wissen Sie, warum sie sterben? 
Warum fallen sie um und sind tot? Ich glaube, in den letzten sechs Monaten sind etwa 
hundertacht gestorben –Bei der FIFA registrierte Spieler und Trainer. Das ist doch einfach 
nicht mehr normal. (Zitat Ende)
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• Dieser winzige Auszug eines brisanten Interviews belegt eindeutig den Anfangsverdacht 
eines Massenmordes mit der angeblichen Corona-Impfung. Nur wird diesem 
Anfangsverdacht nicht nachgegangen! 

• Weder die Ärzteschaft noch die Regierungen (Bund und Länder) äußern sich zu diesem 
eindeutigen Anfangsverdacht und gehen auch nicht auf die „Sorgen“ einer wachsenden 
Anzahl von Fachleuten/ Ärzten ein! Warum passiert das denn nicht? DAS stinkt doch so 
heftig zum Himmel, wie es nur stinken kann! 

• Kann es sein, daß es Typen, wie dem Manikowski und der Zobel nicht nahegebracht werden 
kann, das Erfordernis des Nachgehens eines solchen Anfangsverdachts verstehen zu 
müssen? 

• Die reagieren ja nicht einmal auf den Massenmord mit CHEMO-Vergiftung bei 
Krebspatienten oder offenen Ungesetzlichkeiten, die von mir auch noch bezahlt werden 
sollen!

• Es kommt aber noch übler! Siehe Punkt 15

15. Dr. Zelenko vergleicht in dem Kla.tv Video www.kla.tv/22168 ( Ausdruck des Textes in der 
Anlage 6) die Israelische Regierung mit Dr. Mengele! Ja, dem berüchtigten Arzt aus den KZ!!
Der Genauigkeit halber muß erwähnt werden, daß Dr. Zelenko ausdrücklich die Hoffnung 
ausspricht, daß es bei den von der Israelischen Regierung ausgehenden Wirkungen „nicht so 
schlimm werden würde“; nur zeigt sein Gesicht bei diesem Satz keinerlei Zuversicht! (sinngemäß)
Der Vergleich erfolgt auf der Seite 3 im vorletzten Absatz.

• Schaut man das ganze Interview, dann begreift man, daß der Dr. Zelenko gefälschte Zahlen 
über die Corona-Nebenwirkungen mit dem Fachwissen des Praktikers kurzerhand vom 
Tisch fegt. 

• Die Lüge beim Umgang mit dem anlaufenden Massenmord mit der Corona-Spritze 
funktioniert genau parallel zur Lüge der angeblich nicht heilbaren Krebserkrankungen!

16. Es wird beantragt, daß Gericht möchte feststellen, daß die Zusendung des Links zum offenen 
Brief eine eindeutige Freundlichkeit ist (Seite 2 des Schreibens von Frau Zobel vom 25. März 2022,
4. Absatz von Unten). Der Herr Manikowski sollte doch informiert sein!

17.  Es wird beantragt, daß Gericht möchte zur Kenntnis nehmen, daß der Beklagte bei seiner Arbeit
im Amt für Arbeitsschutz in Hamburg auch Änderungen im Internetauftritt seines Amtes 
vorzunehmen hatte. Dazu gehörten regelmäßig die Aktualisierung der Namen und Telefonnummern 
der Kollegen und Kolleginnen mit Nennung der jeweiligen Aufgabengebiete.
Insofern kann es nicht verwerflich sein, den Namen Manikowski im Zusammenhang mit der 
Landeskasse in Kiel zu nennen.

• Oder ist die Landeskasse gar keine Behörde, sondern eine mafiöse Verbrecherorganisation, 
die deshalb nicht öffentlich genannt werden darf???????

18. Ich möchte noch einen Hinweis für die Frau Zobel anfügen. 
Es ist meine klare Meinung, daß sie mich ärgern wollte. Diese Versuche erzeugen bei mir seit vielen
Monaten sehr viel Kreativität. Es ist meine klare Meinung, daß es für Massenmord, wie er mit 
CHEMO-Vergiftung bewiesen ist, keine Strafnormen gibt, die deshalb nachträglich gesetzt werden 
müssen. Für die wissenden Täter,  die bis zum Jahr 2005 (Druck des Buches von Dr. Hamer „Einer 
gegen alle“) den Massenmord an zwei Milliarden Menschen zu verantworten haben und die den 
Massenmord nach wie vor nicht beendet haben, kann es nur eine einzige geeignete Art der Strafe 
geben. Es handelt sich um die Todesstrafe, deren genaue Ausführung noch festgelegt werden muß.
Weder für einen Herrn Manikowski noch für eine Frau Zobel wäre die Todesstrafe angemessen. Es 
gibt etwas besseres: Den totalen Gesichtsverlust!
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Geeignet wäre z.B. ein Chip im Körper, z.B. auf der Stirn, der jede elektronische Plakatwand 
aktiviert, wo sofort für zehn Minuten das Konterfei der entsprechenden Leute mit Klarnamen und 
deren Versagen zu lesen ist. DAS könnte sehr erziehend wirken!
Demokratie funktioniert nämlich nicht, wenn nur die stromlienienförmigen Jasager befördert 
werden, wobei mir weder für den Herrn Manikowski noch für die Frau Zobel verwertbare 
Informationen vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

von Stosch 

Anlagen
1. Quelle des Buches „Einer gegen alle“
2. Seite 292 Einer gegen alle (über Burgau)
3. Seite 316 aus dem Buch Ryke Geerd Hamer „Einer gegen alle“ mit der Bestätigung der 
Universität Trnavska vom 11.09.1998
4.  Seite 332: Massenmord an zwei Milliarden Menschen
5. Kla.tv Text des Interviews www.kla.tv/21379
6. Kla.tv Video als Mitschrift www.kla.tv/22168 
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Und jetzt machten sie trotzdem die Therapie, vor der wir so große 
Angst hatten und der zu entgehen wir all diese Strapazen auf uns 
genommen hatten! 
Olivia dutfte nicht nach den Regeln der Neuen Medizin gesund wer- 
den! Das hätte die schulmedizinische Onkologie kurzerhand wider- 
legt! Dies durfte die Schulmedizin nicht zulassen .,,... 

Chemo-,,Therapiew 

bedeutet Behandlung mit Zellgiften, die eine 
Zellvermehrung verhindern sollen. 
Jedoch bei den Althirn-gesteuerten Krebsen wird 
das Krebswachstum durch Chemo sogar noch 
gefördert, weil das Zellgift die Sympathicotonie 
verstärkt. 
Bei den Großhirn-cesteuerten Krebsen ist ihre 
Anwendung völlig unsinnig, weil dadurch jeglicher 

W Heilungsvorgang abrupt gestoppt wird. 

Übrigens: 
Wussten Sie schon, dass das 1.Chemotherapeutikum ein Neben- 
produkt des ersten Weltkrieges war und aus dem Kampfgas Lost 
(Senfgas) gewonnen wurde? 

Ich wurde in den Medien als Scharlatan, Dr. Frankenstein, Wun- 
derheiler, Sekten-Guru bezeichnet, und die Eltern von Olivia stellte 
man als Psychopathen hin, denen man auch noch das Sorgerecht 
für die beiden anderen Kinder wegnehmen wollte. 

Gegen mich wurde in Österreich Haftbefehl erlassen, wegen 
,,Quälens von Minderjährigen" und ,,Körperverletzung". Diese soll 
darin bestanden haben, dass ich den Eltern des Kindes, das an ei- 
nem Nephroblastom und gleichzeitig einem Sammelrohr-Karzinom 
der rechten Niere, einem Leber-Karzinom, und außerdem an einem 
Lungenrundherd-Karzinom und einer Leukämie erkrankt war, von 
Chemo und Bestrahlung abgeraten haben soll. 

Die Räume des Zentrums für Neue Medizin in Burgau wurden 
darauf am 04.08.1995 durchsucht und man beschlagnahmte alle 
Computerdateien. 

Die Kriminalpolizei ging daraufhin allen Adressen nach und suchte 
sämtliche Patienten auf, die von 1990 bis 1995 im Zentrum für 
Neue Medizin gewesen waren, um mich eventuell wegen ,,fahrlässi- 
ger Tötung" anklagen zu können. Doch schließlich musste die Staats- 
anwaltschaft zugeben, dass von den 6500 schwerst vorgeschädigten 
Patienten, die bis dato im Zentrum für Neue Medizin gewesen sind, 
noch 6000 Patienten am Leben waren. 



Überprüfungsdokument der Universität Trnava: 

AB 8.9. U. 9.9.1998 nvde ai Onkologischem Institut iil. 
EliSabath in Bratislava und ünkologischen Abteilung des 
Krankenhause6 in Trnava sieban Patientenfälle iit ingesait 
aehr als 20 einzelnen Erkankungen in G e g e n w t  den 
Prorektors der Universität Trnava, des Dekans der Pakultht 
fiir Pflegewesen und Sozialweman der Universität Trnava und 
ingesamt 10 Dozenten und Professoren untersucht (hrztliche 
ProtokolXe von diesen Fdllen, die durch ür. Haar geacht 
uurden, sind in dar Beilage). E. sollte festgestellt werden, 
ob nach ~t~lllissellschaftlichen ~sgeln der 
Reproäuzierbarkeiteprüfung die Verifikation ireinee Sy.tois 
feitgesteilt werden konnta. 

Dies war dar Fall. 
Von den jeveils etva 100 Pakten, die man bei jeder 

Einzelerkankung nach den Regeln der "Neuen Medizin. abfragen 
kann, konnten zwar in Ermangelung volls+lu>diger 
Untereuchungslmfunde nicht alle Falrtsn abgefragt werden, aber 
die abgefragten PaMen zeigtan, dass alle Naturgesetze der 
'Neue Wdizinn erfüllt waren. 

Die untergezeichneten nehien deshalb rit hobsr 
Wahrscheinlichkeit als gesichert an, dass seine Pr6sentation 
in zwei überpriif'ungskonferenzen bewies sein System rit 
gr6ster Warmheinlichkeit. Wir 6chätzen sehr hoch dam 
ianscaiiahe, ethische und geduldige Engagement ür. &aiers und 
seinen neuen ganzheitlichen Zutritt zum Patienten. Nach 
Benicksichtigung aller dieser raktoren, haben wir den 
Eindruck gewnnen, dass die Rage der iöglicht. baldigen 
Imvendung der "Neuen wdizinw dringend veiterveriolgt werden 
sollte. 

prof.HUDr.J.PogMy,DrSc, Prof.f.Psychiatrie, 
Vors-der Kommission 

prof.HWr.V.Kr~iBry,DrSc, ~ekan der Fakultät ........... 8 ' 4 i ' ~  
doc.RNür.J.Miklo~ko,ür6c, Prorektor f.Porschung . 

Stattdessen wurde die Universität mi t  Anrufen und Faxen bombar- 
diert und beschimpft, und sogar das Dokument bzw. die Verifikation 
in Zweifel gezogen. 
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An dieser Stelle möchte ich etwas Grundsätzliches erklären: 

Wie wir ja inzwischen wissen, praktizieren die Israelis, voran die 
Chasidim, seit 20 Jahren heimlich die Germanische Neue Medizin, 
und das mit allerbestem, d.h. 98%igem Erfolg. 
Das wurde mir sogar erst kürzlich von einer Mitarbeiterin eines Kran- 
kenhauses in Tel Aviv nochmal bestätigt. 
Mit der ,,israelischenn Presse - und das sind quasi 99% aller Medien 
in Europa, Amerika etc. propagieren die Israelis für die Nicht-Juden 
Chemo und Morphium als sog. Krebs-,,Therapien, mit  dem ,,Erfolg", 
dass 95-98% daran sterben. 
(Die Statistik (95-98 %) deckt sich auch mit Professor Abel, Krebs- 
forschungszentrum in Heidelberg) 
Auf diese Weise sind seitdem 2 Milliarden Nicht-Juden, d.h. ein vier- 
tel der Weltbevölkerung auf grausamste Art mit  Chemo und Morphi- 
um zu Tode gebracht worden. 
Ich bin nun derjenige, der „Roß und Reiter" beim Namen genannt 
hat. Die Bestrafung: Inhaftierung (wie bereits geschehen), und sogar 
Ermordung wurde mir seither schon x-mal angedroht und voraus- 
gesagt - sogar von meinem eigenen Anwalt - durch die B'nai B'rith, 
die jüdische Oberloge aller Logen, die das schon mehrmals ver- 
sucht hat (ich habe bereits mehrere Mordversuche überlebt). 
Wenn man wie ich, als Theologe, weiß, dass die ganze jüdische 
Religion - vor allem die jüdisch-orthodoxe Religion - praktisch nur 
aus Hass auf die Nichtjuden besteht (Talmud), deren vollständige 
Vernichtung quasi als Voraussetzung für das messianische Reich 
der Juden angesehen wird, dann versteht man erst, welch großes 
Interesse daran besteht, mich - mitsamt der Germanischen Neuen 
Medizin - zu vernichten. Dies geschieht schon seit Jahren mit nicht 
enden wollenden Rufmordhetzsendungen in sämtlichen Medien. 
Das Ideale wäre aber für meine Gegner, mich nunmehr in eine psy- 
chiatrische Anstalt zu versenken, wo ich dann zuerst zum Verrück- 
ten deklariert und anschließend ,,gestorben" würde. 
Das ist der eigentliche Grund, warum mich die französischen Behör- 
den so dringend haben möchten, die sich dafür sogar selbst mit 
konstruierten ,,Straftatbeständen" aus dem Nichts lächerlich ma- 
chen. Ziel: einfach nur den gefährlichen Dr. Hamer in ihre Gewalt 
zu bekommen. Das Drum und Dran besorgt dann wieder die isra- 
elische Presse, wie gehabt seit über 20 Jahren. Nun, dieser Gefahr 
bin ich mir sehr wohl bewusst. Jeder meiner Tage kann der letzte 
in Freiheit sein. 
Deshalb: An dieser Stelle soll jeder wissen: 
Wenn es einmal heißen wird, der Dr. Hamer habe sich selbst umge- 
bracht, dann stimmt das nicht. Dann bin ich mit Sicherheit auf Ge- 
heiß der israelischen Oberloge B'nai B'rith umgebracht worden. 
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Interview 

Bestattungsunternehmer
John O´Looney aus
Großbritanien:              „Ich
habe noch nie so viele
Todesfälle gesehen….“
Der Bestattungsunternehmer J.O´Looney aus Großbritannien machte im Frühjahr 2021

auf sich aufmerksam, als er düstere Vorhersagen über einen möglichen Anstieg an 

Todesfällen für Oktober bis Dezember 2021 veröffentlichte. Da er als Bestatter 

Einblicke in Sterbeurkunden, Kontakte zu Pathologen und Krankenhaus-

Pflegepersonal hat, gibt er Auffälligkeiten und Vergleiche kund. Seine persönlichen 

Erlebnisse in der Corona-Krise, u.a. was die medizinische Versorgung bei Covid in 

England betrifft sind erschreckend. Ebenso seine Erfahrungen mit hohen Politikern, 

die diese Corona-Politik steuern.

Interviewer: Wir freuen uns sehr, dass wir John O'Looney heute hier bei uns haben. Er ist 
Bestattungsunternehmer und leitet die Milton Keynes Family Funeral Services in Milton 
Keynes, England. John, vielen Dank, dass Sie heute bei uns sind.

O’Looney: Sehr gern. Danke, dass ich hier sein darf.

Interviewer: Ich denke, die meisten unserer Zuschauer werden mit Ihren viralen Interviews 
vertraut sein, die Sie im Frühsommer und zu Beginn des Herbstes gegeben haben und in 
denen Sie eine düstere Warnung ausgesprochen haben. Sie erwähnten auch, dass Sie mit 
einer Gruppe von Experten in Kontakt standen und diese sagten, dass es im Oktober, 
November und Dezember zu einem enormen Anstieg der Todesfälle kommen würde. Und 
gerade jetzt sind wir mitten in der Erkältungs- und Grippesaison. Haben die aktuellen 
Ereignisse also Ihre damaligen Befürchtungen bestätigt?

O’Looney: Ja, auf jeden Fall. Was wir sehen, ist eine ständig wachsende Anzahl von 
Todesfällen, interessanterweise vor allem von Thrombose-Todesfällen, Herzinfarkt, 
Aneurysma Arterienerweiterung oder Schlaganfall, und zwar in noch nie dagewesener Zahl. 
Ich habe noch nie so viele Todesfälle gesehen. Und das waren nicht nur ältere Menschen. 
Menschen verschiedener  Altersgruppe sind betroffen. Menschen in ihren 20ern, 30ern und 
40ern, und Menschen, die normalerweise nicht sterben würden. Das wurde vorhergesagt 
und ist nun eingetreten.

Interviewer: Ja, richtig. Ich habe Sie kürzlich in einem Interview sagen hören, , dass Sie in 
diesem Jahr mehr Thrombose-Todesfälle zu verzeichnen hatten als in den letzten 14 Jahren.
Meinen Sie mit dieser Aussage dann die letzten 14 Jahre zusammen oder eine größere 
Anzahl als in jedem dieser 14 Jahre?

O’Looney: Nun, um Ihnen eine Anzahl zu nennen... ich meine eine größere als in jedem 
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dieser 14 Jahre. Der Anstieg ist jedoch phänomenal. Es ist nicht eine zwei- oder dreifache 
Steigerung. Es ist ein Anstieg um 500 oder 600 %, in dieser Größenordnung etwa. Und  Im 
Normalfall   kommt es eher in seltenen Fällen zu einer Thrombose und das sind dann eher 
die älteren Menschen,nicht die Menschen in ihren 20ern, 30ern und 40ern, und diese sind  
alle geimpft. Ich habe in letzter Zeit mit ein paar interessanten Leuten gesprochen. Michelle, 
eine Krankenschwester aus der Notaufnahme, erzählte mir, dass 9 von 10 Patienten, die in 
die Notaufnahme mit Atemproblemen eingeliefert werden, geimpft waren. Der Grund für ihre 
Einlieferung ist, dass sich Blutgerinnsel entwickelt haben. Sie werden also kurz geröntgt, und
wenn sich die Blutgerinnsel im Brustraum befinden, werden sie stationär aufgenommen. 
Wenn sich die Blutgerinnsel in einem der Gliedmaßen befinden, schicken sie die Menschen 
wieder nach Hause. Aber was dann unweigerlich passiert, ist, dass diese Menschen…, dass 
das Gerinnsel von den Gliedmaßen ins Herz oder in den Hals wandert, und dann sterben 
diese Menschen. Ich habe Freunde in der Gegend, die in der Gerichtsmedizin arbeiten, und 
die haben alle Hände voll zu tun, weil sie immer wieder rausfahren und diese Leute dann zu 
Hause abholen müssen, weil sie ganz plötzlich an einer Thrombose gestorben sind.

Interviewer: Haben Sie als Bestattungsunternehmer Zugang zu allen Berichten der 
Gerichtsmediziner über Todesfälle? Gibt es für jede Leiche, die hier ankommt, einen 
Totenschein?

O’Looney: Also, nicht immer, denn als Bestatter muss ich die Sterbeurkunde nicht sehen, 
aber was ich sehe, sind die Papiere des Gerichtsmediziners. Bei jedem plötzlichen Todesfall 
wird der Gerichtsmediziner hinzugezogen, der ein so genanntes Formular 6 ausstellt. Ein Teil
meiner Arbeit als Bestattungsunternehmer besteht darin, die Papiere und den Antrag auf 
Einäscherung zusammenzustellen, denn die überwiegende Mehrheit der Beerdigungen im 
Vereinigten Königreich sind Einäscherungen. Ich würde sagen, etwa 5 % sind Bestattungen. 
Das ist eher eine kulturelle Angelegenheit. Ich sehe also diese Papiere, muss sie 
durchgehen und prüfen, ob sie korrekt sind. Ich sehe die vom Gerichtsmediziner festgestellte
Todesursache, die mir per E-Mail zugeschickt wird. Dann drucke ich sie aus und prüfe sie. 
Wenn es dann ein Problem oder einen Fehler gibt, gehe ich dann wieder auf den 
Gerichtsmediziner zu und lasse mir das Dokument erneut zuschicken. 

Interviewer: Gibt es Gerichtsmediziner, die wie Sie Whistleblowing betreiben?

O’Looney: Nein, denn sie würden ihre Karriere gefährden. In der Tat habe ich sogar Druck 
auf den leitenden Gerichtsmediziner ausgeübt, weil ich meinen örtlichen Gerichtsmediziner 
nicht in Verlegenheit bringen wollte. Denn sie wissen natürlich Bescheid, was hier vor sich 
geht. Er ist ein guter Kerl, mein örtlicher Gerichtsmediziner. Das sind gute Leute, und ich 
bezweifle nicht, dass sie wissen, was vor sich geht. Sie sehen zum Beispiel den enormen 
Anstieg der Thrombose-Todesfälle. Wir alle sehen es. Schauen Sie sich die jungen Fußballer
an, die FIFA-Fußballer, die derzeit wie die Fliegen sterben. Das sind Menschen auf dem 
Höhepunkt ihrer körperlichen Fitness und Perfektion. Wissen Sie, warum sie sterben? 
Warum fallen sie um und sind tot? Ich glaube, in den letzten sechs Monaten sind etwa 
hundertacht gestorben –Bei der FIFA  registrierte Spieler und Trainer. Das ist doch einfach 
nicht mehr normal.

Interviewer: Zusätzlich zu diesen Thrombose-Todesfällen erwähnten Sie in einem ganz 
aktuellen Video, dass der Impfstoff  das Immunsystem angreifen kann.
O’Looney: Ja. Ich war mir dessen nicht  bewusst, bis ich im September an einer Tagung 
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teilnahm. Ich wurde zu einem Treffen in Westminster eingeladen, in Birdcage Walk (einem 
Konferenzzentrum). Bei diesem Treffen kamen etwa 18 .... Es wurde berichtet, dass es sich 
um eine Gruppe von Impfgegnern handelte, und das waren Leute vom Kaliber der 
Professorin Dolores Cahill und Dr. Tess Lawrie, Dr. Sucharit Bhakdi. Das sind jedoch keine 
Impfgegner. Das sind Leute, die sich ihre wissenschaftliche Karriere aufgebaut haben, und 
es sind Top- Wissenschaftler - sie stehen an der Spitze ihres Berufszweiges. Es waren viele 
von ihnen - 18 an der Zahl - und wir durften uns mit einem Mann namens Sir Graham Brady 
treffen, der Beauftragter des 1922-Komitees ist (Das 1922-Komitee, offiziell bekannt als das 
Conservative Private Members' Committee). [Eine im Jahr 1923 gegründete 
parlamentarische Vereinigung aus Mitgliedern des britischen Abgeordnetenhauses] Er ist 
also ein sehr hochrangiger Tory-Politiker, sehr hochrangig. Und wir haben alle Zeugnis 
abgelegt, stellten uns vor und hatten fünf Minuten Zeit, um unsere Bedenken vorzubringen. 
Und man hatte das Gefühl, dass er, sobald er den Raum verlassen hatte, Bescheid wusste. 
Er war, uns... bedeutet das, dass er mitschuldig ist? Er sagte, er würde tun, was er könne, 
aber ihm seien die Hände gebunden und er könne nichts versprechen, und wissen Sie was? 
Es hat sich nichts geändert! Sie machen immer noch weiter und geben den Kindern in den 
Schulen die Spritze. Dem Herrn Graham wurde gesagt, dass 70 % der geimpften Kinder als 
Nebeneffekt dieser Impfungen sterilisiert werden würden. Und es wurden Unmengen von 
wissenschaftlichen Erkenntnissen auf den Tisch gelegt, um diese Behauptungen zu 
bestätigen und zu untermauern. Und man darf nicht vergessen, dass Menschen wie Dolores 
in ihren 20ern die britische Regierung beriet. Sie ist eine sehr, sehr... sie ist ein Genie. Tess 
Lawrie- sie ist ein Genie auf ihrem Gebiet. In ihren jeweiligen Gebieten wissen sie genau, 
wovon sie reden. Aber sie stehen nicht auf der Gehaltsliste der Pharmaindustrie und auch  
nicht auf der der Regierung. Also sind sie diskreditiert. Und man sagte Herr Graham, dass 
viele Kinder an Herzmuskelschwäche sterben würden und bis zu 70 % sterilisiert würden. 
Und ich war schockiert. Denn das war natürlich nicht etwas, das ich aus meiner Tätigkeit als 
Bestatter kannte. Es wurde auch über die Schädigung des Immunsystems gesprochen. Es 
wurde erklärt, dass sich ihre Körperzellen innerhalb von zwei Jahren regenerieren würden 
und dass die neuen Zellen, die sich nach der Injektion regenerieren, neue Anweisungen 
erhalten würden, und diese neuen Anweisungen würden ihr Immunsystem gegen sie richten.
Das Immunsystem wird sozusagen langsam geschwächt, was sich in Übelkeit und Krankheit 
äußert, und das ist ihr Covid.

Interviewer: Wow!

O’Looney: Verstehen Sie mich nicht falsch. Es gibt Covid. Es gibt einen Virus da draußen. 
Ich habe mit vielen Leuten gesprochen. Und ich habe es selbst gehabt, es ist also da 
draußen. Aber es ist heilbar, es ist keine tödliche Pandemie. Es ist nicht etwas, das in den 
nächsten fünf Jahren alle 12 Wochen lang eine experimentelle Gentherapie erfordert.

Interviewer: Oder einen kompletten Stillstand der Wirtschaft.

O’Looney: Ja, aber das ist doch Absicht, oder? Denn im Vereinigten Königreich weiß ich... 
nun, ich weiß nicht... ich kann das Weltgeschehen nicht verfolgen - ich habe viel zu viel zu 
tun, aber im Vereinigten Königreich gab es zum Beispiel 400.000 kleine Unternehmen, die 
von der Regierung absichtlich zerstört wurden. Und trotzdem gibt es 600 neue Milliardäre.
Interviewer: Ja.

O’Looney: Ja, das ist doch Absicht, oder? Ich finde es sehr interessant, dass sie immer 
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wieder wirklich große Fehler machen. Und einen der größten Fehler haben sie kürzlich 
gezeigt. Sie versuchen eindeutig, Boris Johnson loszuwerden. Sie wissen, dass die 
Ermordung durch die Medien in vollem Gange ist. Und eines der Dinge, die sie gezeigt 
haben, war die Weihnachtsfeier aller Minister, die letztes Weihnachten maskenlos tanzten. 
Nun, das... OK, das wird seine Glaubwürdigkeit als Premierminister zerstören, aber es 
bedeutet auch, dass jeder Minister in diesem Raum Bescheid wusste. Und es gab kein 
Risiko. Sie haben also sozusagen einen Bock geschossen, denn die Leute können ja jetzt 
sehen, dass es niemanden von ihnen gestört hat. Sie wussten es also alle. Sie waren alle 
mitschuldig an einer schrecklichen Lüge. Aber die Menschen wollen nicht immer die 
Wahrheit sehen. Sie tun einfach, was man ihnen sagt.

Interviewer: Ja. Vor diesem Interview wollte ich noch etwas erwähnen, das mir aufgefallen 
ist. Ich habe Freunde in den USA, die mir Geschichten von geliebten Menschen erzählt 
haben, von Freunden, die ins Krankenhaus gegangen sind und sich dort praktisch einem 
Protokoll unterworfen haben, für das ich gerade einen Namen erfunden habe. Ich nenne es 
das Todesprotokoll. Aber da ich kein Experte auf diesem Gebiet bin, dachte ich nicht, dass 
ich es erwähnen würde, wenn ich nicht vor ein paar Stunden einen neuen Artikel von Jon 
Rappoport gesehen hätte, in dem er genau darüber berichtet. Er erwähnt eine Gruppe, die 
sich Center for Medicare and Medicade Services nennt und die als Whistleblower tätig sind. 
Es gab einen Bericht in der American Associationof  Physicians and Surgeons  und ich 
möchte Ihnen das erste Zitat aus diesem Artikel wiedergeben. Dort heißt es: "Bei der 
Einlieferung in ein einstmals vertrautes Krankenhaus werden amerikanische Patienten mit 
Covid-19 zu virtuellen Gefangenen. Sie sind einem rigiden Behandlungsprotokoll zur 
Rationierung der medizinischen Versorgung der über 50-Jährigen unterworfen. Sie haben 
eine schockierend hohe Sterblichkeitsrate."

O’Looney: Ja.

Interviewer: Und ich würde gerne auf einige der Punkte eingehen, wie sie Propaganda 
machen... sie fördern nicht nur Covid, sondern es scheint, dass sie auch Mord fördern. Und 
Sie erwähnten ...

O’Looney: Das ist sehr interessant. Matt Hancock hier drüben hat vor einiger Zeit, als er in 
der Regierung war, angekündigt, dass er alle Patienten aus den Krankenhäusern, 
Covidpatienten, in Pflegeheime verlegen lassen würde, um ihnen einen guten Tod zu 
ermöglichen. Die griechische Übersetzung von "guter Tod" ist das Wort "Euthanasie". Er hat 
es also allen gesagt, und sie haben es trotzdem nicht gesehen, weil die meisten Menschen 
in Großbritannien kein Griechisch können. Aber ja, sie sagen uns, was sie tun, und die Leute
verstehen es einfach nicht. Man muss also... manchmal hören die Leute zu, aber sie hören 
nicht wirklich zu. Und genau das ist passiert. Die Todesrate in Pflegeheimen korreliert perfekt
mit dem Einsatz von Midazolam und der beschafften Menge. Darüber wurde ausführlich 
berichtet. Es wurde von einer Reihe von Leuten, die die Informationsfreiheitsgesetze nutzten,
um die Zahlen zu erhalten, gut dokumentiert. Es ist leider wie es ist,  leider, es ist traurig. Ich 
habe eine wachsende Zahl von Menschen gesehen, die äußerst verärgert über die 
mangelnde Betreuung ihrer Angehörigen waren. Und was noch erschütternder ist: Ich hatte 
einige sehr problematische Gespräche mit Krankenschwestern, die mich angerufen haben 
und sehr detailliert beschrieben haben, wie sie Menschen umgehen. Ich meine, sie versehen
sie mit DNRs, ohne sie überhaupt zu fragen. Und dann geben sie ihnen Dinge wie 
Remdesivir.
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Interviewer: Ja. Okay, dann findet das also auch in Großbritannien statt.

O’Looney: Ja, das ist verrückt, wissen Sie. Das gilt auch für Midazolam. Warum sollte man 
jemandem, der nach Luft ringt, ein wirklich starkes Beruhigungsmittel geben? Das kann doch
nur ein Ergebnis haben, oder? Die Atmung wird wesentlich schlechter, weil sie unterdrückt 
wird, mit ... und deshalb sterben diese Menschen. Die Leute , die so etwas machen müssen 
ziemlich sadistisch sein. Ich bezweifle das nicht. Ich hatte vor ein paar Wochen ein paar 
Krankenschwestern hier, für die ich eine Beerdigung durchführte. Wir sprachen eingehend 
darüber und sie sagten: "Sie haben Recht, mit dem was Sie sagen." Und eine von ihnen 
konnte ihren Blick nicht vom Boden abwenden. Denn sie wissen, dass das, was sie tun, 
falsch ist. Und sie wissen, dass das, was sie tun, inakzeptabel ist. Sie sind Sklaven der 
Geldverleiher, und genau darin liegt das Problem. Ich denke, die Menschen im National 
Health Service sind der Schlüssel zu unserer Rettung. Sie müssen aufstehen. Sie müssen 
auf die Straße gehen, damit dieser Job seine  Vertrauenswürdigkeit und sein Gewicht 
verliert. Sie müssen ihre Geschichte erzählen, und zwar so zahlreich, dass sie nicht überhört
werden können¸damit die Öffentlichkeit eine Chance hat, die Wahrheit zu erfahren. Was 
Patienten derzeit nicht bekommen ist Information und Aufklärung und ihre darauf folgende 
Zustimmung diese fehlt . Wenn ich mit Leuten spreche, ist es fast wie ein Heureka-Moment.  
Man kann es ihnen geradezu ansehen. Und sie begreifen es, sie begreifen es, aber der 
durchschnittliche Otto Normalverbraucher, was macht der? Die loggen sich den ganzen Tag 
in den PC ein und arbeiten in einer Versicherung oder als Immobilienmakler und dann 
kommen sie nach Hause und schauen Netflix oder Facebook und sind gar nicht erst aktiv. 
Und erst wenn man sich zusammensetzt und sagt: Nun, denkt mal logisch über A, B und C 
nach. Alle Minister liefen herum, ohne Maske und in unmittelbarer Nähe. Heißt das nicht, für 
sie gibt es keine Pandemie?
 Es gab keine... es gibt einen Virus. Ich weiß es, ich hatte ihn schon. Und er ist eher selten. 
Ich habe mich ziemlich mies gefühlt. Aber er ist behandelbar. Man kann es überleben, denn 
hier bin ich. Und wissen Sie, es sind Lügen. Wir wurden mit einem Strom von Lügen 
gefüttert, und in Wirklichkeit geht es nur um Finanzen. Denn es gibt kein Gold, um die Anzahl
der im Umlauf befindlichen Banknoten zu decken. Und es gibt kein Geld. Es gibt kein Geld 
mehr. Die Wirtschaft steht am Rande des Zusammenbruchs. Sie wurde lange Zeit mit 
quantitativer Lockerung, sprich Negativzinsen und Ähnlichem gestützt. Und es ist an der Zeit,
dass die Banken alles wieder zurückholen, und das tun sie, indem sie dezimieren; sie 
beschlagnahmen alle Häuser und Unternehmen, und der Kreislauf beginnt von neuem.
Das ist es also. Sie werden die Entvölkerung ein wenig aussetzen und gleichzeitig ein 
Sozialkreditsystem für alle einführen. Es gibt also eine Reihe von Leuten, die mit ihren 
kleinen Agenden beteiligt sind. Ihrer eigene Agenda. Es ist furchtbar traurig, nicht wahr? Der 
Schlüssel dafür sind letztendlich die Menschen an sich.  Ich meine, das ist der Grund, warum
ich mich zu Wort gemeldet habe, denn ich sehe ... die Übersterblichkeit war im Jahr 2020 
einfach nicht gegeben. Die Sterblichkeitsrate, sie war nicht so hoch wie behauptet wurde. 
Und wissen Sie, ich habe Leute beobachtet, die an den Türschwellen standen und klopften 
und Krankenschwestern haben sich darum gestritten, wer die Mülltonnen leert.  Es war 
einfach keine Pandemie. 
Tatsächlich gab es 2019 in meinem Ort mehr Todesfälle als 2020, und das trotz einer 
sogenannten schrecklichen Pandemie, die das Geschäft aller ruiniert, und das absichtlich. 
Und natürlich sind sie sehr vorsichtig, wie sie vorgegangen sind. Der Otto 
Normalverbraucher, der für einen Arbeitgeber arbeitet, weiß, dass die meisten, wenn man 
ihnen anbietet, für 80 % des Lohnes zu Hause auf dem Hintern zu sitzen, sagen werden: 
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"Oh, schön, ja. Das machen wir!“  Und dann gab es einen Sog und sie reduzierten von 80% 
auf  65% ,von  60%  auf 50%.  Und wenn sie dann wieder arbeiten wollten, können sie es 
nicht, weil das Geschäft ruiniert ist. Und genau das ist passiert. Ich hoffe also, dass es genug
Patrioten in Amerika gibt, die wirklich etwas verändern und uns retten können, denn ich 
glaube, dass wir gerettet werden. 

Interviewer: Wird Großbritannien einfach abwarten und sehen, was die Kanarienvögel --- 
oder die Versuchskaninchen --- Deutschland und Österreich tun? Warten sie bis zum ersten 
Februar, um zu sehen, ob Österreich mit seinem Gesetz durchkommen kann?

O’Looney: Ich denke, sie probieren verschiedene Ansätze in verschiedenen Ländern aus, 
um zu sehen, welcher am erfolgreichsten ist, und dann werden sie damit weitermachen. Ich 
möchte jeden dazu auffordern weiterzukämpfen, denn es wird immer schwieriger, sich zu 
verstecken, und auch wenn die Menschen das Gefühl haben, dass die Zeit für sie knapp ist. 
Glauben Sie mir, das ist sie nicht. Die Zeit ist kurz für die Leute, die diese Lüge verbreiten, 
denn sie werden auffliegen. Ärzte und Polizisten rufen mich an, Krankenschwestern rufen 
mich an, und alle sagen das Gleiche. Es ist eine totale Lüge. In unseren Medien heißt es, die
Krankenhäuser seien voll mit Nichtgeimpften. Das ist eine totale Erfindung. Es ist das 
genaue Gegenteil. Neun von zehn Patienten, die dort voller Blutgerinnsel liegen, sind 
geimpft. Das habe ich schon von unzähligen Fachleuten gehört. Ob Sie es nun glauben 
wollen oder nicht, es macht die Situation trotzdem nicht schlimmer. Das ist die Wahrheit. Das
ist die Realität. Man kann ein Pferd zum Wasser führen, aber man kann es nicht zum Trinken
zwingen.

Interviewer: Wenn man also sagt, dass der Durchschnittsmensch, der einen normalen Job 
hat und nach Hause geht und Netflix schaut, ist das ist eine Gruppe. Wenn Sie aber an die 
Leute im medizinischen Establishment denken --- oh, Mann! --- sie wissen es.

O’Looney: Sie wissen es. Sie müssen bedenken, dass einige von ihnen uneingeschränkt in 
Covid investieren werden ... Ich weiß, dass ich aus meiner Sicht als Bestatter sehr besorgt 
war, als Covid zum ersten Mal angekündigt wurde. Ich bin dreiundfünfzig Jahre alt und 
ehemaliger Raucher, daher klingt meine Stimme vielleicht ein wenig rauh…..ich machte mir 
große Sorgen. Hier ist dieser schreckliche Virus, bei dem die Menschen kollabieren. Uns 
wurde Filmmaterial über Menschen in China gezeigt, die buchstäblich auf der Straße 
starben. Das ist einfach nicht passiert, also war es eindeutig nie wahr. Aber die Menschen 
haben ein kurzes Gedächtnis, und der Hippocampus ist betroffen. Sie gehen in diesen 
erschrockenen Fluchtmodus über, und sie suchen nach Impfstoffen, die eigentlich keine 
Impfstoffe sind, sondern experimentelle Gentherapien, die aber umetikettiert wurden, damit 
sie akzeptabler erscheinen, denn wir wurden ja alle als Kinder geimpft, ich eingeschlossen. 
Die kognitive Dissonanz ist verblüffend. Und sicherlich sind Leute, die ich kenne und die als 
extrem akademisch intelligent und aufgeklärt gelten, völlig darauf hereinfallen, obwohl ich 
ihnen gesagt habe, dass das nicht die Wahrheit ist. Im Jahr 2020 gab es keinen Anstieg der 
Sterblichkeitsrate, überhaupt nicht. In Milton Keynes war sie sogar etwas niedriger, aber das 
wollen die Leute nicht zur Kenntnis nehmen. Sie sind immer noch davon überzeugt, dass es 
eine Pandemie gab, nur eine Pandemie ohne Todesfälle.

Interviewer: Und es scheint keinen Zusammenhang zu geben zwischen Intelligenz und IQ 
und der Frage, ob man von der Pandemie betroffen ist oder nicht. Das ist etwas anderes.
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O’Looney: Wir sind alle etwas anders veranlagt, und ich habe mir diese Frage gestellt: Hätte
ich mich vielleicht impfen lassen, wenn ich kein Bestattungsunternehmer wäre, wenn ich 
nicht in der privilegierten Position wäre, in der ich mich befinde. Möglicherweise. Vielleicht. 
Ich werde es wohl nie erfahren, oder? Ich glaube, womit sie mich wirklich verärgerten, waren
die massiven Bemühungen, jeden bewusst als Covid-Toten abzustempeln: Krebspatienten, 
Herzinfarktopfer, ja, sogar einen Mann, der überfahren wurde - alles Covid-Tote. Sie waren 
zu enthusiastisch, zu eifrig, die Menschen alle mit Covid zu kennzeichnen, obwohl es sich 
auf keinen Fall um Covid-Todesfälle handeln konnte. Ich begann, Lunte zu riechen, zumal 
die Todesrate nicht mit anstieg. Ich erwartete nämlich, dass die Sterblichkeitsrate in die Höhe
schießen würde, sobald mit der Impfung begonnen würde. Darüber sprach ich im November 
und Dezember letzten Jahres sehr offen mit einer Reihe von Freunden. Und siehe da, am 6. 
Januar wurde mit der Impfung begonnen, und die Sterblichkeitsrate schnellte sofort in die 
Höhe. Das war Pandemie-Niveau. So etwas hatte ich noch nie erlebt. Aber es begann erst in
dem Moment, als sie die Nadeln in die Arme stachen. Ist das also eine Pandemie? Oder ist 
das eine extreme Todesrate für eine Pandemie, die durch eine Nadel übertragen wird? Ich 
schätze, wir werden es nie erfahren, aber mir scheint es so. Es hängt davon ab, ob man ein 
kritischer Denker ist oder nicht, und ich habe alles vorhergesagt, was geschehen ist und 
weiterhin passiert. Ich bin wohl eindeutig ein kritisch denkender Mensch. Außerdem hatte ich
das Privileg, mit einigen wirklich netten, sehr sachkundigen Leuten zusammenzukommen, 
die mir die Hand reichten und mich sozusagen in die Herde aufnahmen, und ich war 
privilegiert, an vielen Online-Meetings teilzunehmen. Allerdings nehme ich nicht mehr an 
allen teil, weil ich weiß, was los ist. Die Frage ist nur, was wir tun werden, um es aufzuhalten.
Werden wir wirklich in der Lage sein, das Ganze zu stoppen? Ich weiß es wirklich nicht. Aber
ich hoffe es. Ich hoffe es, denn hier in Großbritannien werden sie es auf Kinder abgesehen 
haben, und ich vermute, im Januar auf die unter 12-Jährigen. Wissen Sie, ich will nicht, dass 
mein Kind sterilisiert wird.

Interviewer: Sie haben Kinder?

O’Looney: Ich habe einen 11-jährigen Sohn. Ich möchte nicht, dass mein Kind dem Risiko 
einer Myokarditis und dem Tod ausgesetzt ist. Und in den zwei Jahren, in denen es diese 
sogenannte Seuche gibt, habe ich nirgendwo in der Gegend ein einziges Kind gesehen, das 
an Covid gestorben ist. Wozu also der Aufwand? Es besteht kein Bedarf.

Interviewer: Ja, ja. Ich lebe in Japan, und erst vor ein paar Tagen gab es tatsächlich etwas, 
das zunächst wie eine gute Nachricht aussah. Es gab eine Mitteilung der japanischen 
Regierung, des Gesundheitsministeriums, in der es hieß: "Von nun an müssen alle Ärzte ihre
Patienten, die einen Covid-Impfstoff erhalten, vor der Möglichkeit einer Myokarditis bzw. 
Perikarditis usw. warnen." Und ich dachte: "Das ist unglaublich! Was ist das? Die erste 
Regierung der Welt, die so etwas ankündigt?" Aber dann lesen Sie weiter, lesen Sie weiter, 
und dann heißt es im unteren Teil: "Aber das Risiko dafür ist extrem gering, jedoch das 
Risiko für dieselben Krankheiten ist durch Covid selbst bei Kindern höher." Das wurde 
zeitgleich mit dem deutschen Bericht veröffentlicht, der wie lautet? Zehn Millionen Kinder 
zwischen 5 und 18 Jahren, keine Todesfälle? Ich meine, verrückt.

O’Looney: Ja, ja, und das Problem ist, dass die Regierungen keine Länder mehr regieren, 
nicht wahr? Es sind die Konzerne, die die Länder regieren. Und genau da liegt das Problem. 
Darin liegt das Problem. Es ist der Große Reset. Das ist der große Reset, und ich glaube, 
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dass die Menschen in den nächsten drei bis fünf Jahren ganz langsam alles verlieren 
werden. Wir sind also am Ende des ersten Jahres angelangt und sehen, dass die Leute jetzt 
anfangen, krank zu werden. Sie werden kränker, weil ihr Immunsystem inzwischen 
geschwächt ist. Und ich hatte einige dieser Menschen am Telefon. Wenn das Immunsystem 
geschwächt ist, verliert man die Fähigkeit, auch nur schon eine Erkältung abzuwehren. Ich 
sehe das zum Beispiel bei Krebspatienten, die eine Chemotherapie bekommen, die das 
Immunsystem schwächt. Ich spreche mit Menschen, deren Familien zu mir kommen und mir 
erzählen: "Meinem Vater ging es wirklich gut. Der Tumor war fast verschwunden. Und dann 
hat er sich eine Erkältung eingefangen."  Und das ist es, was sie tötet. Das ist es, was wir bei
den Menschen sehen. Auch hier geht es ihnen sehr, sehr schlecht, und zwar immer wieder, 
und je mehr Injektionen sie bekommen, desto schlechter geht es ihnen. Ich habe alle 
gewarnt, die ich warnen konnte, und ich werde es weiterhin tun. Was kannst Du schon tun? 
Ja, man kann ein Pferd zum Wasser führen, aber man kann es leider nicht zum Trinken 
zwingen. Jeder muss für sich selbst entscheiden, wie er am besten vorgehen will. Aber wenn
man die Menschen erpresst, indem man ihnen sagt, dass sie nicht zur Arbeit gehen können, 
dass sie nicht Einkaufen gehen können, dass sie nirgends mehr hingehen können, sie ihre 
Familie nicht mehr sehen können und dass sie nicht mehr reisen können - dann lässt man 
ihnen nicht wirklich noch eine freie Wahl oder? Also...

Interviewer: Ja. Nun, ich möchte das Interview langsam beenden, weil wir es auch ins 
Deutsche übersetzen wollen. Das Interview sollte auf 30 Minuten beschränkt werden, aber 
ich würde gerne noch eine Frage stellen. Sie erwähnten, dass wir noch mit drei bis fünf 
Jahren rechnen können, bevor die totale Kontrolle kommt. Wenn man allerdings Menschen 
hört, wie RFK jr., C.J. Hopkins, Yeadon (den Pfizer-Mann) und Prof. Bhakdi scheinen die 
nächsten Monate die entscheidenden zu sein.

O’Looney: Das ist es! Die nächsten paar Monate. Ich werde Ihnen sagen, was wir sehen. 
Wir erleben ein großes Erwachen. Und ich habe das selbst bemerkt, denn ich habe 
buchstäblich Tausende und Abertausende von Anrufen und E-Mails erhalten. Nun, wenn das 
große Erwachen kommt, müssen sie ihr Spiel verbessern, denn sie spüren, dass die Zeit für 
den Glauben an diese Lüge kurz ist. Also werden sie ihr Spiel beschleunigen und alles 
versuchen, was sie können. Wir sind die 99 %, also gibt es zu viele von uns. Und ich frage 
mich, ob die Menschen wirklich zusehen werden, wie ihre Nachbarn in Konzentrationslager 
gebracht werden und nichts tun? Ich weiß es wirklich nicht. Ich hoffe nicht. Ich hoffe es nicht. 
Hätte ich Ihnen das vor zwei Jahren gesagt, ich weiß, dass man mich ausgelacht und gesagt
hätte: "Nein, nein. Das wird nie passieren."
Sie haben sechs Supergefängnisse in Großbritannien gebaut. Sechs. Und das in einer Zeit, 
in der die Wirtschaft am Boden liegt. Aber jetzt sagen sie, dass dies der richtige Zeitpunkt 
sei, um für Hunderte von Millionen Pfund in Supergefängnisse zu investieren.

Interviewer: Yep. Yep.

O’Looney: Ich würde gerne einmal von einem Minister hören, wie er das zu diesem 
Zeitpunkt der Geschichte rechtfertigt. Ich bin sicher, sie werden sie brauchen. Ich bin sicher, 
sie werden sie für irgendetwas brauchen. Ich vermute, sie werden vermutlich für uns sein.

Interviewer: Haben Sie noch eine abschließende Botschaft für andere Bestatter, 
Gerichtsmediziner, Ärzte oder Krankenschwestern, die aufhören wollen, den Kopf in den 
Sand zu stecken, und ihr Haupt erheben und auszupacken, so wie Sie? Es muss da draußen
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einige geben, die kurz davor aber noch unentschlossen sind.

O’Looney: Ja, genau. Für mich gab es zwei Hauptauslöser, die mich dazu brachten, meine 
Meinung zu sagen. Der eine war ein gewisser Dr. Sam White, der sich nach seinem Rücktritt 
zu Wort meldete und sofort aus dem GMC-Register gestrichen wurde Ich habe mir nämlich 
angesehen, was er gesagt hat, und war beeindruckt, dass dieser Mann seine Karriere 
aufgibt! Für alle anderen… Das hat mich inspiriert. Und auch die entsetzliche Art und Weise, 
wie das australische Volk behandelt wurde und wie sie es jetzt in Konzentrationslager 
stecken. Wo bleibt der internationale Aufschrei? Es gibt keinen, weil sie alle mitschuldig sind.
Und diese Konzerne regieren die Länder, nicht die eigenen Regierungen. Und hier im 
Großbritannien haben wir die Konservativen und die Labour-Partei, aber das sind zwei 
Seiten derselben Medaille, Man spricht also von einem großen Neustart. Ich würde gerne 
glauben, dass es an der Zeit ist, die politische Führungsspitze und das Regierungssystem zu
erneuern. Der Weg dorthin führt aber wohl über die massenhafte Nichteinhaltung von 
Vorschriften, damit sie die Menschen buchstäblich aus ihren Häusern reißen können. Leider 
werden dieser Horror und dieser Terror vielleicht das Einzige sein, was die Menschen 
aufwecken wird. Hoffentlich! Werden die Leute denken, dass es akzeptabel ist, wenn wir in 
ein Konzentrationslager in Großbritannien verschleppt werden? Meine Frau, sie sieht es 
langsam und macht sich zunehmend Sorgen. Ein Freund hat zum Beispiel gesagt: "Du 
kannst vorbeikommen, aber du musst einen Test machen und das hier …", und weißt du 
was? Wir werden diese Leute nicht mehr behalten. So einfach ist das, denn sie führen uns, 
sie treiben uns kopfüber in die Versklavung.

Was die medizinischen Fachleute, die Gerichtsmediziner, die Krankenschwestern, die Ärzte 
und die Bestatter betrifft, so möchte ich Ihnen Folgendes sagen: Ich habe lange darüber 
nachgedacht, bevor ich mich entschlossen habe, mich zu äußern. Es waren wahrscheinlich 
ein paar Monate. Denn ich habe einen scharfen Verstand. Und ich schaute nach vorne und 
wusste, dass ich zwei klare Optionen hatte. Ich könnte mich jetzt äußern, solange ich noch 
die Freiheit dazu habe, oder ich könnte nächstes Jahr um diese Zeit über eine 
Gefängnismauer schreien. 
Du kannst dich nur eine bestimmte Zeit lang ducken und abtauchen.  Oder man muss sich 
fügen und diese sehr gefährlichen Injektionen über sich ergehen lassen, und es besteht eine 
gute Chance, dass man krank wird und stirbt. Unter Wissenschaftlern hat man das Gefühl, 
dass es sich um ein russisches Roulette handelt. Wenn man zur Impfung auftaucht, hat man 
entweder Glück oder Pech. Und ich habe gerätselt, wie sie den Menschen, die ein Placebo 
erhalten haben, auch noch schaden wollen. Wie würden sie das tun? Und dann wurde 
bekannt gegeben… Kamen sie mit den …

Interviewer: Ja, für die nächsten fünf Jahre. Omicron: Booster-Impfungen.

O’Looney: Die Booster- Impfungen, ja, drei oder vier pro Jahr für die nächsten fünf Jahre. 
Und wissen Sie was? Omicron ist gerade herausgekommen. Sie haben bereits drei Booster 
dafür vorgesehen. Wie ist das möglich? Das ist unmöglich, es sei denn, es war im Voraus 
festgelegt.
Nein, es sei denn, es war vorher festgelegt. Und noch einmal: Die Menschen denken nicht 
kritisch. Sie befinden sich im Panikmodus. Ihr Hippocampus sagt: "Ooohhh, Covid!" Sie 
denken nicht logisch. Wie können sie Omicron ankündigen und dann verkünden: "Wir haben 
bereits alle drei Injektionen bereit." Sagt Ihnen das nicht alles, was Sie wissen müssen? 
Denn Ihre Regierungsminister tanzen und umarmen sich auf einer Weihnachtsfeier im letzten
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Jahr, während sie uns sagen, wir sollen unsere Geschäfte schließen und uns verkleinern. 
Hier geht es nicht um Covid. Es geht nicht um Covid. Ja, es gibt Covid. Und ja, wenn man 
extreme Komorbiditäten hat, wird es einen umbringen. Ich würde diese Menschen also 
dringend bitten, sich zu überlegen, ob sie sich noch 12 oder 18 Monate lang sich verstecken 
können, bevor sie eine Spritze bekommen, krank werden und sterben? Oder wollen sie 
wirklich etwas bewirken und auf der richtigen Seite der Geschichte stehen? Irgendwann 
werden wir sowieso alle sterben. Weißt du, du, ich... das ist eine Reise, die wir alle machen 
werden. Ich möchte lieber dafür bekannt sein, dass ich derjenige bin, der aufgestanden ist 
und gesagt hat: "Das ist falsch. Das ist falsch.“ Und das ist der Grund dafür. Und das ist es, 
was ich zu tun beschlossen habe. Und wenn mein Leben möglicherweise das Leben eines 
anderen Menschen retten könnte, irgendwo, Ihr Kind oder Ihre Familie oder jemand auf der 
anderen Seite der Welt. Dann wäre mein Leben von Wert gewesen.

Interviewer: Yep. Ja, genau. So ging es auch bei dem Professor in New Mexico, der vor 
seinen Studenten stand und sagte: "Hey, ich habe einen tollen Job. Ich bin der Lehrer des 
Jahres. Ich habe keinen wirklichen Grund, das alles wegzuwerfen, aber wenn eine der 
Frauen in dieser Klasse aufgrund meiner Worte ein Baby bekommen kann, dann ist es das 
wert.“

O’Looney: Hundertprozentig, ja, hundertprozentig. Das habe ich auch erlebt. Eine meiner 
Klientinnen, die die erste Impfung bekommen hat, blutete ununterbrochen und menstruierte. 
Ein anderer Kunde kam zu mir, seine Mutter wurde blind. Einem Mann, für den ich eine 
Beerdigung organisierte, wurde eine Spritze verabreicht und er war von der Hüfte abwärts 
gelähmt. Er galt also als gefährdet. Man gab ihm die nächste Spritze und fand ihn am 
nächsten Tag tot zu Hause auf. Es gibt also offensichtlich sehr unterschiedliche Chargen, 
denn die Bandbreite der unerwünschten Reaktionen ist zu groß. Und ich habe sogar 
Ausschreibungen gesehen, mit denen die Regierung die Dienste von IT-
Softwareunternehmen in Anspruch nehmen wollte, um die voraussichtlichen 
Nebenwirkungen zu erfassen. Was sehen die Leute also nicht? Es ist doch da! Es ist 
öffentlich zugänglich. Aber wie gesagt, sie kommen nach Hause, ziehen ihre Schuhe aus und
loggen sich bei Facebook oder Netflix ein. Solange ihre Hypothek bezahlt ist und sie unter 
einer warmen Bettdecke liegen können, ist ihnen das egal.
Das kam jetzt aber an sie heran und sie sind in Panik geraten und denken nicht mehr klar. 
Sie denken nicht mehr klar. Und das ist wirklich eine Schande. Und ich hoffe, dass diese 
Fachleute... ich hoffe, dass die NHS-Mitarbeiter aus den Krankenhäusern kommen und ihre 
Geschichte erzählen, denn sie sind der Schlüssel zur Rettung so vieler Leben, meines und 
Ihres eingeschlossen, wenn sie ihre Geschichte erzählen können. Aber wenn sie zulassen, 
dass ihre Bankeinzüge wichtiger werden als die Menschlichkeit, dann könnte das unser 
Ende sein. 

Interviewer: Genau. John O'Looney, ich danke Ihnen, dass Sie dem Interview zugestimmt 
haben, und ich danke Ihnen für alles, was Sie tun, um die Menschen aufzuwecken.

O'Looney: Sehr gern geschehen. Passen Sie auf sich auf, und Gott segne Amerika, und 
Gott segne Japan.

Interviewer: Und Gott segne Sie. Danke

von ug/avr
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Interview 

Dr. Vladimir Zelenko:
Corona-Impfung – der
größte Genozid?
Dem weltweit anerkannten Mediziner Dr. Vladimir Zelenko gelang es, 6.000 Covid-

Patienten hausärztlich mit Medikamenten ohne Nebenwirkungen zu heilen. In einem 

aktuellen Interview bezeichnet er die Covid-Impfung als lebensverachtenden 

Menschenversuch. Die zugrundeliegende Korruption bis in Regierungskreise deckt er 

schonungslos auf.

 Interviewer: Dr. Vladimir Zelenko ist ein staatlich anerkannter geprüfter Hausarzt seit über 
20 Jahren. Von seinen Patienten wird er beschrieben als ein Familienmitglied für Tausende 
von Familien. Und er ist ein medizinischer Berater für das freiwillige Ambulanzkorps in Kiryas
Joel, New York. Dr. Zelenko entwickelte sein inzwischen berühmtes Zelenko-Protokoll, das 
schon weltweit unzählige Leben gerettet hat.

Willkommen, Dr. Zelenko, danke, dass Sie bei uns sind. Und ich würde Sie bitten, unser 
Thema zu kommentieren.

Dr. Zelenko: Vielen Dank für die Einladung. Können Sie mich hören?

Interviewer: Ja. Laut und deutlich. Mehr als deutlich.

Dr. Zelenko: Ich werde Ihnen also nur schnell meine Erfahrung geben. Mein Team hat selbst
direkt mehr als 6.000 (Covid-19-) Patienten behandelt. Ich habe Hunderte von Ärzten 
ausgebildet, die jetzt ihre Studenten ausbilden. Und als kumulative Gruppe haben wir 
Millionen von Patienten erfolgreich behandelt. Präsident Trump war mein Patient, Rudy 
Giuliani war mein Patient, Rabbi Chaim Kaniewski war mein Patient, Herr Litzman, Ihr 
Gesundheitsminister in Israel, war letztes Jahr mein Patient. Ich sage Ihnen nur, welche 
Menschen mich wegen meiner Behandlung kontaktiert haben, einschließlich Präsident 
Bolsonaro aus Brasilien.

Meine Erfahrung hat mir eine sehr einzigartige Perspektive für die Annäherung an Covid-19 
gegeben, was im Grunde genommen ist, die Menschen aus dem Krankenhaus 
herauszuhalten.

Ich möchte beschreiben... In Bezug auf Kinder: Der einzige Grund, warum man Kinder 
behandeln würde, ist, wenn man an Kinderopfer glaubt [unverständlich]. Wenn Sie 
[unverständlich] von Kindern denken wollen wie als [unverständlich], dann gibt es einen sehr 
guten Grund, ihnen die Spritze zu geben. Ansonsten gibt es keine Notwendigkeit. Lassen Sie
mich erklären. Jedes Mal, wenn Sie irgendein Therapeutikum bewerten, müssen Sie die 
Sache aus drei Perspektiven betrachten. Ist es sicher? Funktioniert es? Und brauchen Sie 
es? Nur weil Sie eine Fähigkeit haben, heißt das nicht, dass man sie benutzen muss. Es 
muss eine medizinische Notwendigkeit bestehen. Es muss ein Bedarf dafür bestehen.

Sehen Sie sich die CDC an, die Statistiken für Kinder unter 18 Jahren, die gesund sind. Die 
Überlebensrate beträgt 99,998 %. Überlebensrate ohne Behandlung. Wie Dr. Yeadon schon 
sagte, ist das Influenza-Virus für Kinder gefährlicher als Covid-19. Und er schätzte, dass pro 
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Million 100 Kinder sterben würden durch die Impfung. Ich glaube, die Zahl wäre sogar 
deutlich höher. Und ich werde Ihnen meine Gründe dafür erklären. Wenn Sie also eine 
demographische Gruppe haben... können Sie mich hören?

Interviewer: Ja.

Dr. Zelenko: Wenn Sie eine Bevölkerungsgruppe haben, die kein Risiko hat, an einer 
Krankheit zu sterben, warum sollten Sie ihr eine giftige Spritze in Entwicklung verabreichen?

Schauen wir mal, ob die Sache funktioniert. Die beiden Länder der Welt, die ihre Bürger am 
meisten geimpft haben, sind Israel – eine hohe Durchimpfungsrate von 85 % – und ein 
Inselstaat im Indischen Ozean, die Seychellen - ebenfalls über 80 %. Beide Länder erleben 
gerade einen Ausbruch der Delta-Variante. Ich möchte Ihnen also eine Frage stellen: Wenn 
die Impfung ... wenn die Impfung der Mehrheit Ihrer Bevölkerung gegeben wurde, warum gibt
es dann immer noch einen Ausbruch? Das ist der erste Punkt.

Nummer zwei: Warum sollten Sie überhaupt eine dritte Injektion von demselben Zeug 

geben, das bei den ersten beiden Malen nicht funktioniert hat?

Das ist also die Frage, ob es funktioniert oder nicht. Und jetzt lassen Sie uns über die 
Sicherheit sprechen. Das ist das eigentliche Problem. Es gibt drei Stufen von Sicherheit oder
Tod, die wir betrachten müssten. Eine ist akut, eine ist subakut, und [die dritte] langfristig. 
Akut definiere ich ab dem Zeitpunkt der Injektion bis zu drei Monaten [danach]. Hierbei sind 
das größte Risiko der Spritze Blutgerinnsel, genau wie Dr. Yeadon sagte. Außerdem, dem 
Salk-Institut (Salk Institute for Biological studies) zufolge ... Übrigens, alles, was ich sage, ich
werde alles mit Unterlagen belegen, und bitte nehmen Sie nicht mein Wort dafür! Sie sollten 
Ihre Sorgfaltspflicht erfüllen, und ich kann Ihnen Beweise vorlegen für alles, was ich sage.

Nach Angaben des Salk-Instituts, wenn eine Person eine Injektion dieser „Sachen“ erhält, 
wird der Körper zu einer Fabrik, die Spikes produziert, und er produziert Billionen von 
Spikes, die in das Endothel migrieren, der inneren Auskleidung der Blutgefäße. Und das sind
im Grunde genommen kleine Stacheln auf der Innenseite der Blutgefäße. Wenn die 
Blutzellen durch sie fließen, werden sie geschädigt. Sie verursachen Blutgerinnsel.

Wenn das im Herzen passiert, ist das ein Herzinfarkt. Wenn das im Gehirn passiert, ist das 
ein Schlaganfall. Wir sehen also, die häufigsten Todesursachen in der kurzen Frist sind 
Blutgerinnsel, und das meiste davon geschieht innerhalb der ersten drei, vier Tage – 40 % 
geschehen innerhalb von den ersten drei Tagen nach der Injektion dieser giftigen Spritze in 
Entwicklung. Das andere Problem ist, dass es Myokarditis bzw. eine Entzündung verursacht 
in den Herzen von Kindern – Pardon – jungen Erwachsenen, in den Herzen junger 
Erwachsener.

Und das dritte Problem, das am meisten beunruhigt, ist nach dem Artikel im New England 
Journal of Medicine – (nach) deren vorläufigen Daten - die Fehlgeburtenrate im ersten 
Schwangerschaftstrimester. Eine Frau, die im ersten Trimester geimpft wird, geht von 10 % 
auf 80 % (Fehlgeburtsrate).

Ich möchte, dass Sie verstehen, was ich gerade gesagt habe.

Die Fehlgeburtenrate im ersten Trimester von schwangeren Frauen, 

wenn sie geimpft werden, steigt um das Achtfache. 
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Das sind vorläufige Daten, das kann sich mit der Zeit ändern, aber ich sage Ihnen nur, was 
es ist vom Stand heute. Das ist das kleinste der Probleme. Das zweite Problem ist der 
subakute Tod, ein Problem, das sich folgendermaßen darstellt: Dass die Tierstudien, die mit 
diesen Impfstoffen durchgeführt wurden, zeigen, dass alle Tiere gut reagierten bezüglich der 
Bildung von Antikörpern. Wenn sie jedoch herausgefordert wurden mit dem Virus, gegen das
sie immunisiert wurden, starb ein großer Prozentsatz von ihnen. Und als das untersucht 
wurde, wurde festgestellt, dass ihr Immunsystem sie getötet hatte. Dies wird als 
antikörperabhängige Verstärkung (ADE) bezeichnet oder pathogenes Priming oder paradoxe
Immunverstärkung. Aber der Punkt ist, dass eine Menge dieser Tiere gestorben sind. Man 
kann zwar ein Argument vorbringen: Vielleicht sind die Menschen anders. Meine Antwort an 
Sie: Vielleicht. Wie auch immer, diese Studien wurden nicht durchgeführt. SIE sind jetzt die 
Studie.
Der Vorstand von Pfizer sagte: „Israel ist das größte Labor der Welt.“ Und so (sind) 
diese (fehlenden) Langzeitstudien, um das auszuschließen, der Grund, dass Luc 

Montagnier, der den Nobelpreis für Medizin erhalten hat für die Entdeckung von HIV 

(Aids), sagte, dies sei das größte Risiko für die Menschheit und das größte Risiko 

eines Völkermords in der Geschichte der Menschheit. Daher ist das Risiko einer ADE-
Reaktion beim Menschen, was erst später geschieht, nicht ausgeschlossen.
Meine Frage ist also: Warum sollte ich jemanden impfen mit einer potenziell 

zerstörerischen, tödlichen Substanz, ohne dies (=ADE) zuerst auszuschließen? Und 
die dritte Komponente hier sind die langfristigen Folgen. Es gibt eindeutige Hinweise darauf, 
dass es die Fruchtbarkeit beeinträchtigt, schädigt oder ihre Funktion verändert, dass es die 
Spermienzahl verringert. Nummer eins. Nummer zwei, es erhöht definitiv die Zahl der 
Autoimmunkrankheiten. Wer weiß, wie das im Laufe der Zeit die Lebenserwartung verringern
wird? Und erst letzte Woche wurde eine Studie veröffentlicht, dass es das Krebsrisiko erhöht.
Wie auch immer man es betrachten will, ob in der akuten Situation, wo es 

Blutgerinnsel verursacht, Entzündungen des Herzens, und Fehlgeburten, mittelfristig 

im subakuten Bereich, wo es zu einer pathologischen verheerenden Immunreaktion 

kommen kann, oder auf lange Sicht, ob es Autoimmunkrankheiten, Krebs und 

Unfruchtbarkeit hervorruft. Nun, das ist eine große Besorgnis.

Ich will es mal so sagen: Meiner Meinung nach ist die derzeitige israelische Regierung ein 
Gilgul (eine Reinkarnation) von Joseph Mengele. Sie hat die Erlaubnis gegeben, 
Menschenversuche an ihrem eigenen Volk durchzuführen. Und ich möchte Ihnen sagen, 
dass ich hoffe, dieser (unverständlich) ist ein bisschen anders. Vielleicht auch nicht. Aber ich 
weiß, dass ich endlich verstanden habe, (unverständlich) (unverständlich), sollten Sie sich 
die (unverständlich) Israel ansehen. (unverständlich) Dass, wenn Sie Probleme sehen im 
jüdischen Volk, sollten wir uns die rabbinische Führung ansehen. Denn wenn der Kopf 
erkrankt ist, was kann man dann vom Körper erwarten? Daher bitte ich diesen 
(unverständlich), dass das Interesse der Sicherheit (des Kollaterals) über Politik und allem 
anderem steht, was Ihre Meinungen ändern könnten.

Ich erhalte täglich Morddrohungen. Ich riskiere mein Leben, meine Karriere, mein finanzielles
Leben, meinen Ruf, fast meine Familie, alles, nur um hier zu sitzen und Ihnen zu sagen, was
ich tue (denke?). Ich fasse es also kurz zusammen, dass es keinen Bedarf für diesen 
Impfstoff gibt und dass es eigentlich für niemanden eine Notwendigkeit gibt. Und ich werde 
es erklären. Für Kinder habe ich bereits gesagt, dass sie eine 99,998 % ige Chance haben, 
gesund zu werden. Junge Erwachsene zwischen 18 und 45 Jahren haben eine 99,95 % ige 
Chance, gesund zu werden. Dies ist auch so laut den Aussagen der CDC. Dieselbe Quelle. 
Für jemanden, der bereits Covid hatte und Antikörper hat: Natürlich induzierte Immunität ist 
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eine Milliarde mal wirksamer als eine künstliche Immunität, induziert durch einen Impfstoff. 
Warum sollte ich also jemanden impfen mit einer Giftspritze in Entwicklung, die 
minderwertige oder gefährliche Antikörper macht, wenn ich bereits gesunde Antikörper 
habe? Und wenn man die Hochrisikogruppe betrachtet, die eine Todesrate von 7,5 % 
aufweist:

Meine Daten (meines Protokolls), die die ersten waren der Welt, die ich in einer 

Fachzeitschrift veröffentlicht habe, die zur Grundlage für die mehr als 200 anderen 

Studien wurden, welche meine Beobachtungen bestätigt haben, dass, wenn man die 

Menschen im richtigen Zeitrahmen behandelt, man die Sterblichkeitsrate um 85 % 

senken kann. 
Also von sechshunderttausend Amerikanern hätten wir verhindern können, dass 510.000 ins 
Krankenhaus gehen und dort sterben. Und nebenbei bemerkt, ich habe diese Informationen 
an Bibi Netanjahu direkt in seine Hände (unverständlich) im April 2020 gegeben. Und ich 
informierte auch jedes einzelne Mitglied Ihres Gesundheitsministeriums. Meine Frage an Sie 
lautet: Wenn ich die Todesrate von 7,5 % auf weniger als ein halbes Prozent senken kann, 
warum sollte ich eine giftige Injektion in Entwicklung verwenden, die nicht funktioniert und 
enorme und entsetzliche Nebenwirkungen hat. Ich werde noch ein Gedankenexperiment mit 
Ihnen machen: Wenn alle Menschen auf der Welt Covid bekommen und nicht behandelt 
werden, werden die Todesraten weltweit weniger als ein halbes Prozent betragen. Nun, ich 
befürworte das nicht. Das sind eine Menge Menschen, das sind 35 Millionen Menschen, die 
sterben würden.

Wenn wir jedoch den Rat befolgen von einigen der „globalen Führer“ … sagen wir 

mal, wie von Bill Gates letztes Jahr : „7 Milliarden Menschen müssen geimpft werden“.

Die Todesrate wird bei über 2 Milliarden Menschen liegen. Also wacht auf! Dies ist der 

3. Weltkrieg.

Dies ist ein Ausmaß an Amtsmissbrauch und Böswilligkeit, das wir noch nie gesehen haben 
wahrscheinlich in der Geschichte der Menschheit. Ich bin also gegen Kinderopfer. Ich bin 
gegen [unverständlich]. Und ich glaube wirklich, dass Gott jedes menschliche Wesen prüft. 
Und hier ist der Test: Wirst du mich anerkennen? Einen Medikus? Willst du mich um deinen 
Schutz bitten? Wirst du deine Ängste nehmen und mich um Hilfe bitten, oder rennst du zum 
[unverständlich]. [unverständlich] des Impfstoffs Ihrer Regierungen von Despoten und 
Tyrannen, quasi Soziopathen, die Götter sein wollen.

Es gibt nichts Neues unter der Sonne. Diese Leute sind nicht anders als [unverständlich] … 
Sie denken, sie seien Gott und Sie müssen sich vor ihnen verbeugen. Wenn Sie sich vor 
ihnen verbeugen wollen, okay, lass dich von ihnen beschützen. Mal sehen, wie das klappt! 
Ich habe gesehen, wie Angst Menschen dazu bringt, Dinge zu tun, die völlig irrational sind, 
keinen Sinn haben, und sie opfern ihre eigenen Kinder. Und ja, Ihr Gesundheitsministerium 
belügt Sie. Ihre Statistiken sind völlig verzerrt. Wenn Sie etwas Echtes sehen wollen -  es 
gibt eine Website namens WorldMeter.info. Gehen Sie dort zu Israel, und Sie können am 20. 
Dezember sehen, dass es einen enormen Anstieg der Kurve des Todes in Israel gibt! Wissen
Sie, was in Israel am 20. Dezember passiert ist? Die Nationale Immunisierung startete. Und 
dies sind Zahlen, die von der israelischen Regierung gemeldet werden. Sie sind einfach zu 
dumm, um es zu verbergen. Es gibt keine Rechtfertigung – Null – Rechtfertigung für den 
Einsatz dieser giftigen Spritze in Entwicklung – es sei denn, Sie wollen Menschen opfern. Ich
glaube, ich bin fertig.
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Interviewer: Nach diesen Worten: Ich glaube nicht, dass Sie jemals einen [unverständlich] 
sehen werden. Sie müssen Ihre Zeit und Mühe zu schätzen wissen. Sehr eindeutig, sehr 
klar. Das wissen wir zu schätzen.

Dr. Zelenko: Haben Sie noch Fragen?

Interviewer: Ich habe viele Fragen, aber um es zusammenzufassen: 2 Milliarden würden 
sterben, wenn sie 7 Milliarden die Spritze geben. Nach dem, was Sie gesagt haben.

Dr. Zelenko: Nein, nicht nach dem, was ich gesagt habe. Nach den Aussagen von 

weltweit renommierten Experten.

Dass … Wenn man sich Dr. Malone ansieht, der die mRNA-Technologie erfunden hat, er hat 
die Originalpatente für den Impfstoff. Er (Malone) sagt, dass man ihn nicht verwenden soll. 
Die Regierung belügt Sie. Die Nebenwirkungen sind furchtbar.

Dr. Cahill aus Irland sagte, dass sie glaubt, dass innerhalb von zwei Jahren 90 % der 
Menschen, die geimpft sind, tot sein werden. Als Dr. Michael Yeadon… ich hoffe, Sie (Dr. 
Yeadon) können das bestätigen - ich hoffe, er ist noch da… - diese Frage gestellt wurde, 
sagte er, er würde nicht so weit gehen. Ich weiß es also nicht. Vielleicht sind es keine 90 %.  
Wie hoch (genau) ist der Prozentsatz? Und vielleicht sind es keine zwei Jahre. Vielleicht sind
es drei Jahre.

Und dass Luc Montagnier, der den Nobelpreis für die Entdeckung von HIV (Aids) erhielt, dies
als das größte Risiko eines Völkermords in der Geschichte des Menschen bezeichnet.

Interviewer: Also (unverständlich), wenn sie sechs Millionen haben, die (unverständlich) 
erhalten haben, ok? Ist das die Nummer? [unverständlich] Also drei Millionen. Wenn wir also 
diesen Prozentsatz nehmen von drei Millionen, sollten wir ungefähr 500 Tausend bis 800 
Tausend? 

Dr. Zelenko: Im Laufe der Zeit! [unverständlich]

Interviewer:  Dr. Zelenko, Sie haben Studien erwähnt, die definitiv – die Studien, die 
herauskommen, sagen definitiv, dass die Impfung eine Ursache ist für 
Fruchtbarkeitsstörungen, Spermienzahl. Und jetzt, vor kurzem, eine Krebsforschungsstudie, 
die besagt, dass sie Krebs verursachen. Wurden diese der Regierung gezeigt? Warum 
halten sie diese zurück? Wir sehen die ganze Zeit, dass Studien herauskommen, und es gibt
(angeblich) keine Probleme mit der Fruchtbarkeit – alles Bluff, keine Probleme mit der 
Spermienzahl – Bluff, Krebs – Bluff! Alles! Nach dem, was Sie sagten, werden wir nicht nur 
von der Regierung, sondern auch von den meisten medizinischen Industrien hinters Licht 
geführt, die behaupten, dass all diese Studien, die besagen, dass die Impfung gefährlich ist, 
alle Quatsch wären, von Impfgegnern kämen und verrückt seien.

Dr. Zelenko: Ich kann doch jetzt antworten, oder? Kann ich jetzt antworten? Wenn Sie die 
Summe … jede einzelne Person, die Sie gerade erwähnt haben, wenn Sie die Anzahl der 
Patienten summieren, die diese gegen Covid behandelt haben, wird sie gleich Null sein. Und
ich habe über 6.000 Patienten behandelt. Man muss also wissen, mit wem man spricht. Und 
ich habe so ziemlich alles erlebt, außer dem Verlust meines Lebens.
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Was ich Ihnen jetzt sagen werde, ist Folgendes, dass: Ja, es gab 

eine sehr koordinierte Anstrengung, um lebensrettende 

Informationen zu unterdrücken.

Medikamente, wie Hydroxychloroquin und Ivermectin, die die sichersten Medikamente sind
in der Geschichte der Medizin, sind unterdrückt worden. Und man kann sie in Israel nicht
einmal bekommen. Ärzte, die es wagen, etwas zu sagen, das den Narrativen widerspricht,
werden blockiert, darunter weltbekannte Experten. Dr. Malone zum Beispiel, der den mRNA-
Impfstoff  entwickelt  hat,  sagte  etwas  gegen  das  Narrativ  [und]  wurde  von  allen
Medienplattformen verbannt.

Können Sie mir sagen, warum? Und können Sie mir dann sagen, warum das Wissen über
die Nebenwirkungen dieser Giftspritze unterdrückt wird? Und dann sagen Sie mir, warum es
diesen unglaublichen Zwang, psychologischen Druck und jetzt sogar Gewalt  gibt,  um die
Leute zur Impfung zu zwingen. Sie sollten diese Frage beantworten. Nicht ich. Es gibt hier
eine koordinierte Anstrengung, und Israel ist dabei führend.

Interviewer:  Entschuldigen  Sie  bitte.  Die  VAERS-Daten  in  den  USA zeigen  auch  nicht
annähernd die Zahlen, die Sie uns sagen.

Dr.  Zelenko:  Okay,  jetzt  haben  Sie  (etwas)  angefangen.  Die  Daten  von  VAERS
(Impfschadensmeldesystem USA) zeigen, dass bis heute 11.000 Menschen gestorben sind
und  es  450.000  unerwünschte  Ereignisse  gegeben  hat.  Zunächst  einmal:  ist  das  nicht
genug? Was ist Ihr Schwellwert für Tod?

Interviewer:  Nicht einer. Ja.

Dr. Zelenko: Das ist, was sie (CDC) selbst zugibt. Es gibt (aber) einen CDC-Whistleblower,
der vor kurzem gesagt hat, es sind nicht 11.000 sondern 45.000 (Tote). Ist das nicht genug?
Und dann gibt es noch eine Harvard-Studie von 2009, die besagt, dass nur 1 Prozent der
tatsächlichen  (Impf-)  Ereignisse  gemeldet  werden.  Nun,  ich  kann  argumentieren,  dass
vielleicht Hautausschläge viel seltener gemeldet werden – weniger häufig als der Tod. Im
Zweifel für den Angeklagten. Sagen wir, es werden 20 % der Todesfälle gemeldet. Und ich
bin  sehr  großzügig.  Nimmt  man also  45.000  laut  dem Bericht  des  Whistleblowers,  oder
selbst wenn man 11.000 von dem nimmt, was sie (CDC) zugeben, so ist die Zahl entweder
50.000 oder 200.000 (gemäß des Whistleblowers).  50.000 oder 200.000.  Sie wählen die
Zahl.
Und dann gibt es noch zwei andere Probleme mit VAERS. Ich habe Kollegen, die Patienten
durch den Impfstoff verloren haben. Sie versuchen, Berichte einzureichen. Das System lehnt
ihre Berichte ohne Angabe von Gründen ab. Und das andere Problem ist, - und ich habe
auch dafür Beweise - dass Berichte, die eingereicht wurden, jetzt aus dem System gelöscht
werden, und sie können sie nicht mehr finden.

Selbst  wenn  Sie  also  –  übrigens  dies  ist  keine  Verschwörungstheorie,  es  ist  eine
Verschwörung, keine Theorie.  Wissen Sie, vor 18 Monaten, wenn ich Ihnen gesagt hätte,
dass Covid19 eine Biowaffe ist,  hätten Sie gesagt,  ich bin ein Verschwörungstheoretiker.
Wissen Sie, Noah aus der Bibel war ein Verschwörungstheoretiker - bis es regnete. Wenn
ich Ihnen also jetzt sage, dass dies eine künstlich hergestellte Biowaffe ist, ist es keine… Es
ist ein Verschwörung, aber keine Theorie. Alle sind sich einig, dass dies künstlich hergestellt
ist.
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Und  ich  kenne  selbst  einen  von  denen,  die  es  geschaffen  haben.  Und  ich  kenne  die
Patentnummer, die mit der Modifikation – im Jahr 1999: Dr. Ralph Baric von der Universität
von  North  Carolina  hat  ein  Fledermaus-Corona-Virus  modifiziert  in  einem  Oberflächen-
Protein, damit es den Menschen infizieren kann. Dann wurde diese Forschung in Amerika
illegal. Es wurde bezahlt von den Dollars der amerikanischen Steuerzahler - und von Fauci
nach Wuhan geschickt, wo diese Forschung fortgesetzt wurde, bis sie einen Weg gefunden
haben, dieses Virus zu modifizieren, um es extrem zerstörerisch für die menschliche Lunge
zu machen und Blutgerinnsel zu verursachen. Also nahmen sie ein künstl… ein natürlich
vorkommendes Virus und machten lediglich zwei Änderungen daran. Im Laufe der Zeit. Sie
haben 22 Jahre gebraucht, ähm 20 Jahre, um es so zu modifizieren, dass es Menschen
infizieren sollte, und wenn es dann Menschen infiziert, dass es Gewebe zerstören sollte.

Nun, niemand hält sich mit Verschwörungstheorien auf. Aber die Leute sagen, das sei eine
Verschwörung. Es ist eine Verschwörung zum Völkermord. Ist es für jüdische Menschen so
schwer zu glauben, dass es eine Gruppe von Menschen geben könnte, eine Gruppe von
Menschen, die bereit ist, zu zerstören? Es ist ein Krieg gegen Gott.

Es gibt zwei Arten, das Leben zu betrachten. Entweder man sieht einen Menschen an als
das Ebenbild Gottes. Wenn Sie nach dem Ebenbild Gottes geschaffen sind, bedeutet es,
dass Ihr Leben heilig ist. Wenn Ihr Leben heilig ist, dann haben Sie Menschenrechte. Und
wenn Sie Menschenrechte haben, geht das weder Sie noch mich etwas an zu entscheiden,
wie viele Menschen auf dem Planeten leben sollen und wer leben oder sterben soll. Richtig?

Das andere System, nennen wir es das Darwin-Eugenik-System (aber es geht eigentlich auf
Kain zurück). Doch dieses System sagt im Grunde, wer steht an der Spitze der dominanten
Hierarchie des Lebens? Diejenigen, die den größten Überlebensvorteil haben. Und dies führt
unweigerlich zu drei Kategorien der Menschen: Der „Übermensch“, der „Mensch“ und der
„Untermensch“.  Wenn Sie das anwenden: Vor 80 Jahren waren die „Übermenschen“ die
Nazis [unverständlich], waren Nachfahren von arischen Göttern, die meinten, es sei in ihrem
Vorrecht, ihr Recht zu entscheiden, wer lebt oder stirbt. Das bedeutete, die „Menschen“, also
die Angelsachsen, die Europäer, durften leben und Sklaven sein.

Und  die  „Untermenschen“,  die  Juden,  die  Slawen,  die  Behinderten,  Zigeuner,  politische
Gefangene, sie sind hier, um Staub zu werden. Es klingt wie ein Märchen, außer dass es
200 Millionen Menschen getötet hat. Und so verhält es sich auch jetzt, nur, dass es nicht
antisemitisch ist.  Im Moment ist  es eine völlig  andere Situation.  Da ist  eine Gruppe von
Menschen, die meinen,  dass sie sich entwickelt  haben,  eine höhere Bewusstseinsebene
erreicht haben, dass ihre neue Intelligenz und Einsicht es ihnen ermöglichen würde, diese
Dinge zu bestimmen.

Ich glaube nicht, dass sie sich weiterentwickelt haben. Ich glaube, sie sind entartete Heiden. 
Ich denke, sie sind zu den [unverständlich] geworden. Die sind [unverständlich]von früher – 
[unverständlich] Da besteht kein Unterschied.

Interviewer: Das verstehe ich. Aber lassen Sie uns nicht  [unverständlich] Schauen wir uns
das an: Die CDC selbst, auch Herr Biden, führt ein Impfprogramm durch. Auch.

Sagen wir, ich bin gegen das Programm. Aber wissen Sie, Sie können zu uns (nach Israel) 
rüberschreien, aber die Leute in Amerika, es gibt dort 200 Millionen Menschen, die geimpft 
sind.
Entschuldigen Sie, aber das ist der Grund dafür. 
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Dr. Zelenko: Dann möchte ich Ihnen etwas über die CDC erzählen. Präsident Trump erließ 
eine Durchführungsverordnung, dass jeder einzelne Amerikaner Zugang zu 
Hydroxychloroquin haben sollte. Dieser Auftrag ging an „Health and Human Services“ zu 
(Gesundheits-)Minister Azar und landete schließlich bei der CDC, bei Dr. Rick Bright.

Und was Dr. Rick Bright dann getan hat, anstatt das Gesetz „Recht auf einen Versuch“ 
anzuwenden, das das Recht auf Zugang erlaubt hätte zu diesem Medikament für alle 
Menschen, eigentlich jeden Amerikaner und jeden Menschen auf der ganzen Welt – denn die
größte Beschwerde, die ich aus Israel erhielt, war, nun ja, „Ihre CDC, Ihre FDA genehmigt es
nicht“. Weil insbesondere die israelische Regierung sind [unverständlich] Marionetten für 
alles, was die Amerikaner tun.

Weil die Amerikaner also nicht bereit waren, es zu tun, war Israel nicht bereit, es zu tun.

Und was haben sie stattdessen getan? Sie schufen eine Notfallzulassung, eine 
Genehmigung nur für den Zugang für Patienten im Krankenhaus, nicht für die ambulante 
Behandlung zuhause.

Dies wurde dokumentiert von Dr. Rick Bright selbst, in einem Dokumentarfilm mit dem Titel 
„Völlig unter Kontrolle“. Dies sind nicht meine Worte, dies sind seine Worte. Und darüber 
hinaus haben sie dann später die Notfallzulassung weggenommen für Hydroxychloroquin. 
Und sie verwendeten dafür die Lancet-Studie, die zeigte, dass Hydroxychloroquin Menschen
tötet. Das Problem mit dieser Studie war aber, dass es sich um Betrug handelte. Und Lancet 
musste diese Studie zurückziehen, weil sie auf Daten beruhte, die nicht existierten. Aber die 
FDA und die CDC haben diese Studie verwendet, nachdem sie zurückgezogen wurde, um 
die Genehmigung zur Verwendung im Notfall zu widerrufen.

Und der Grund dafür ist, dass, wenn ein Medikament Genehmigung hat für den Notfall, darf 
dies kein anderes Medikament. Und drei Wochen später erhielt Remdesivir, hergestellt von 
Gilead Pharmazeutika, eine Genehmigung für den Notfall und einen 3-Milliarden-Dollar-
Vertrag. Doch Remdesivir zeigte keinen Nutzen. Es verkürzt den Krankenhausaufenthalt um 
fünf Tage ohne Überlebensvorteil – und kostet 3.200 Dollar pro Patient und benötigt i.v. 
(intravenöse Zuführung).

Die Medikamente, die ich verwende, kosten 20 Cent pro Tablette – für zuhause. Und sie 
verringern die Zahl der Todesfälle bei Krankenhausaufenthalten. Das bedeutet, dass sie den 
Marktanteil von Remdesivir um 84 Prozent senken. Die CDC ist für mich also keine Autorität.

Nach Angaben des NIH (National Institute of Health) ist es derzeit so: Sie sollten Covid

nicht behandeln, es sei denn, Sie sind im Krankenhaus und Ihr Sauerstoffgehalt 

beträgt weniger als 92 Prozent. Dies ist ein Ratschlag und eine Empfehlung einer 

Regierung, die will, dass Sie sterben. Nach 18 Monaten und Dutzenden von Studien, die 
einen durchschnittlichen Nutzen von 85 % ergeben haben zur Heilung, Vermeidung von 
Krankenhausaufenthalten und Tod.

Und Sie haben eine Regierungsbehörde, die immer noch diese Empfehlung ausspricht? Die 
haben alle Glaubwürdigkeit völlig verloren. Ja, unsere Regierungen sind korrupt. Ja, unsere 
Regierungen haben sich verschworen. Wissen Sie, wenn ich das organisieren würde, würde 
ich zu einem der globalen Führer gehen. Ich würde zu Bibi (Netanjahu) oder Bennett gehen 
und sagen: „Hören Sie, hier sind 500 Millionen Dollar! Ich werde es auf ein Konto einzahlen, 
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das niemand zurückverfolgen kann. Hören Sie uns einfach zu! Wenn Sie es nicht tun, 
werden wir Ihre Familie töten.“

Übrigens, wenn Sie sich [unverständlich] ansehen, zwanzig Prozent der Juden verließen    
[unverständlich- wahrscheinlich über den jüdischen Exodus aus Ägypten ] Ich weiß es nicht 
genau – zehn Prozent, richtig?

Jedenfalls hat also nur einer von zehn Juden Ägypten verlassen und es nach Israel 
geschafft. Das bedeutet, dass nur zehn Prozent unserer Menschen fähig sind, den 
psychologischen Übergang zu schaffen, den psychologischen Übergang von der Sklaverei 
zum erlösenden Denken. Genau das ist das Problem hier. Es ist eine Kollision von zwei 
Systemen, die nicht nebeneinander bestehen können. Gottzentriertes Bewusstsein versus 
[unverständlich] Es gibt nichts Neues unter der Sonne, es ist alles das Gleiche. Es ist nur 
noch ein Schlachtfeld jetzt, es ist für die [unverständlich].

Interviewer: Ok. Vielen Dank, Herr Doktor! Ich möchte mich persönlich bei Ihnen bedanken,
weil ich Ihr Protokoll verwendet habe, ich hatte selbst Covid 19. Ich konnte Ihr Protokoll hier
bekommen.

Dr. Zelenko: Schön, dass Sie wieder gesund sind! Ich hoffte nur, dass jeder andere Jude so 
sein könnte wie Sie. 

Interviewer: Und ich bin ein Zweiter von unserem Team, wir sitzen im selben Boot. Es hat
innerhalb von vier Tagen funktioniert. Vielen Dank, Herr Doktor! 

Dr. Zelenko: Bitte sehr. Warum kann es keine anderen Juden geben wie Sie?

Interviewer: Zunächst einmal, spreche ich „für mich“. 

Dr. Zelenko: Sicher, es geht nicht um mich, es geht um das Protokoll. Warum kann nicht 
jeder andere Jude auf dieser Erde die gleiche Behandlung erhalten?

von -

Quellen:

https://odysee.com/@Alakran:7/Dr-Vladimir-Zelenko---impfung-genozid:7?

fbclid=IwAR1vEUaY9T7uYOQmVRkAgqJMoMR-xdBK6liN-BtoikhwP9qZwvTiZ7FgTO0

Das könnte Sie auch interessieren:

#Interviews - www.kla.tv/Interviews

#Corona-Aerztestimmen - www.kla.tv/Corona-Aerztestimmen

#GesundheitMedizin - Gesundheit & Medizin - www.kla.tv/GesundheitMedizin

#Impfen - Impfen – ja oder nein? Fakten & Hintergründe ... - www.kla.tv/Impfen

#Coronavirus - Covid-19 - www.kla.tv/Coronavirus
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Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensiert ...

è was die Medien nicht verschweigen sollten ...
è wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
è tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht 
gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit 
damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!

Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz:    Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden.

Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich 

verfolgt werden.
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